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En los meses de noviembre y diciembre

Rutas a caballo por Gredos
Los sábados y domingos de 

los próximos meses de noviem
bre y diciembre podrán realizar
se excursiones a caballo por la 
zona de Gredos. Bajo el lema 
"Gredos en Otoño”, la Junta de 
Castilla y León patrocina esta 
actividad. Las jornadas a caballo 
tendrán una duración de cinco 
horas y podrán participar en ellas 
un máximo de diez personas, 
mayores de 16 años. Los excur
sionistas se reunirán en el hostal 
“Mira de Gredos”, de Hoyos del 
Espino, antes de las 10 horas 
para terminar sobre las 19 horas

Manuel López Blanco habló de los “inpunts” en agricultura MAYORAL

Según explicó ayer Manuel López Blanco

La igualación de los costos de 
producción con la CEE 
repercutirá en los ingresos 
agrarios

El profesor de Economía y Política Agraria de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, Manuel López 
Blanco, destacó ayer la importancia que va a tener la modifícación 
del precio de los inputs en la agricultura española, con la entrada de 
nuestro país en el Mercado Común.

La variación de los costes re
percutirá sobremanera en los pro
pios ingresos de los agricultores, 
con resultados negativos o de 
menores rentas, en los casos en 
que los inputs españoles son 
más baratos actualmente, por su 
previsible encarecimiento, como 
el caso de los piensos y con 
resultados positivos y aumento 
de los ingresos en los casos en 
que los costes españoles son 
más caros —determinados ferti
lizantes nitrogenaros— porque, 
en estos casos, habrá abarata
miento.

Siguiendo con las conferen
cias sobre la entrada de España 

del mismo día. La cuota de parti
cipación es de 500 pesetas por 
jornada siendo por cuenta de los 
participantes la comida y el des
plazamiento.

NUMERO DE PLAZAS

La campaña Gredos en Otoño 
cuenta en total con 40 plazas 
sobre las que puede pedirse in
formación, así como formalizar 
la inscripción en la Delegación 
Territorial de Educación y Cul
tura, Plaza Fuente el Sol, n.° 5, 
Avila.

en el Mercado Común y sus 
repercusiones sobre la agricul
tura de la provincia, que siguen 
contando con gran asistencia 
—ayer también el secretario de 
la Consejería de la Junta, José 
Maria de La Guía Cruz—, esta 
tarde, a las 8 y en el salón de 
actos de la Caja Rural Provincial, 
como es habitual, intervendrá 
Alfonso Anaya, ex vocal asesor 
de la Secretaría de Estado para 
las Relaciones con las Comuni
dades Europeas, que desarrolla
rá el tema "Los productos gana
deros”.

PAGINA 4

En las Jornadas sobre economía y empresa de AFYDE

Presentado el Consejo General de F.P.
Representantes del Ministerio 

de Trabajo, de Educación y Cien
cia, de la CEOE y de las centrales 
sindicales UGT y Comisiones 
Obreras han debatido, a medio
día de hoy, sobre las característi
cas y funciones del Consejo Ge
neral de la Formación Profesio
nal, en mesa redonda celebrada 
en el marco de las VI Jornadas 
Nacionales sobre Economía y

El consejero de Obras Públicas presentó el avance del Plan

60 mil millones de pesetas para las 
carreteras de la Comunidad de Castilla 
y León

La Junta de Castilla y León invertirá casi 
60.000 millones de pesetas durante los próximos 
diez años, en mejorar la red de carreteras de 
titularidad autonómica, según ha dicho el conse
jero de Obras Públicas y Ordenación del Terri
torio, Antonio de Meer, en la presentación del 
Avance del Plan Regional de Carreteras.

El Plan se divide en cuatro programas. El
Las obras de mejora y repo

sición conforman el segundo 
programa, que también está 
dotado con 20.000 millones de 
pesetas. En él se contemplan 
obras para mejorar la platafor
ma y el firme de 4.247 kiló
metros.

El tercer programa tiene un 
presupuesto de 1.500 millones 
de pesetas y prevé la actuación 
en 19 accesos a poblaciones y 
en 95 travesías.

El programa de explotación 
y conservación contiene ope
raciones de conservación pre
ventiva en 6.000 kilómetros y 
una serie de inversiones: de 
2.000 millones de pesetas en 
señalización, balizamiento y se
guridad vial, 7.500 millones en 
conservación y explotación y 
1.500 millones en renovación 
de parques y equipos, para que

Empresa, organizadas por AFYDE.
Esta mañana han intervenido 

Luis Esbert, que desarrolló el 
tema “Técnicas de formación por 
entrenamiento rápido con me
dios audiovisuales”: José Angel 
López, con el tema “Psicopeda- 
gogía de la vida afectiva”: Juan 
Bautista Palacios, sobre “El pro
ceso de selección dentro del 
programa de formación y promo

el tráfico por las carreteras de 
la Comunidad gane en seguri
dad y resulte más cómodo.

El consejero de Obras Públi
cas y Ordenación del Territorio 
ha señalado que el Plan Regio
nal de Carreteras obedece a la 
idea de dar coherencia al con
junto de actuaciones en la ma
teria, de fomentar la máxima 
transparencia en la selección 
de las inversiones y de facilitar 
el control y seguimiento de los 
objetivos y compromisos adop
tados. Antonio de Meer ha re
calcado la coherencia entre el 
Avance, las previsiones del Plan 
dé Desarrollo Regional y los 
actuales trabajos para definir 
los espacios comarcales de ac
tuación en el ámbito territorial 
de la Comunidad Autónoma.

El consejero ha añadido que

ción Ínter-empresa”: Amalia Pfei
ffer, sobre “Las experiencias de 
la Informática en la formación” y 
José L. Díez Soto, sobre “Lide
razgo y motivación en la empresa”.

Para las 5,30 de esta tarde está 
prevista la intervención de John 
Humble, en la Casa de Cultura, 
con el tema “Formación y bene
ficios: experiencias en la C.E.E.”.
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primero de ellos está dedicado a obras de 
vertebración regional y accesibilidad comarcal y 
está dotado con 20.000 millones de pesetas. Su 
realización supondrá la construcción de 134 
kilómetros de nuevas carreteras, la actuación en 
dieciocho variantes de población, el acondicio
namiento de trazado y plataforma de 1.512 kiló
metros y la supresión de treinta pasos a nivel.

el Plan Regional de Carreteras 
será elevado a rango de ley, 
porque de ese modo vinculará 
a los sucesivos gobiernos autó
nomos y quedarán orientadas 
en el tiempo las inversiones y 
su distribución territorial. An
tonio de Meer se ha mostrado 
satisfecho también de las ac
tuaciones que contempla el Plan 
General de Carreteras, elabora
do por el Gobierno de la na
ción, porqué‘recoge práctica
mente la totalidad de los plan
teamientos que se han hecho 
desde la Comunidad Autóno
ma. En este sentido, el conseje
ro ha citado las autovías Ma
drid-Burgos, Palencia-Tordesi
llas y Madrid-Zaragoza, que se 
realizarán antes de 1987, y las 
dé Burgos a Palencia y de Ada
nero a Benavente, que se cons
truirán antes de 1991.
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«Si quieres mantener tu surco derecho, ata 
tu arado a una estrella».

M. Hebrard

TRIBUNA LIBRE

Declararse suarista
LA SOLANA

Encuestas de opinión
• En los últimos días, varias son las encuestas realizadas sobre el 
estado de la opinión pública en lo que se refiere a la orientación del voto 
del electorado si ahora se celebrasen elecciones. Todos estos sondeos, 
realizados, creo, con profesionalidad, vienen a dar la mayoría al actual 
partido en el poder, el Socialista, que, pese a perder puntos con respecto 
a los resultados del 28 de octubre de hace tres años, continúa siendo el 
más votado por los electores, seguido de Coalición Popúlar, que en unas 
encuestas pierde puntos y en otras prácticamente se mantiene. La 
tercera fuerza en intención de voto es el CDS de Adolfo Suárez que 
supera, en todas las previsiones, el 5 por ciento.

• Las preguntas que muchos nos hacemos son las siguientes: ¿por 
qué los socialistas, pese al desgaste que les está suponiendo el 
ejercicio del poder, siguen siendo los que más votos, en intención, 
consiguen? ¿Por qué la coalición Popular, que lógicamente al estar en 
la oposición debería haberse beneficiado del desgaste de quien 
ejerce el gobierno, no logra superar sus resultados de octubre dél 82? 
Mi respuesta a ambos intenogantes es ésta: Los socialistas han 
perdido votos, efectivamente, pero siguen siendo la fuerza con más 
apoyo popular y pese a que algunos errores hayan sido grandes y el 
cambio tan anunciado no se haya producido, hay una gran masa de 
ciudadanos que prefieren a Felipe González en la Moncloa que a su 
principal oponente. Por lo que respecta a la Coalición Popular, si en 
tres años de oposición no ha sido capaz de superar los votos que en 
las últimas elecciones obtuvo es porque o su principal líder ha tocado 
techo o porque el planteamiento político que está llevando a cabo no 
es el que prefieren los ciudadanos.

• A partir de ahora, los sondeos van a ser más constantes y la campaña 
encubierta va a déjarse notar. En el fondo, a todos los grupos les interesa 
conseguir ganarse a esa gran masa de indecisos que hasta el mismo día 
de la consulta electoral no sabrán si votan ni a quien hacerlo. Tiempo 
hay para que cada cual trate de llevar su mensaje a todos los rincones del 
país.

JOSE MANUEL SERRANO

EL QUIOSCO

Tercer año 
triunfal

De creer a Televisión Espa
ñola, todo era gozo y alborozo en 
nuestro país con motivo de 
celebrarse el “tercer año triunfal” 
Largos minutos del “Telediario” 
nocturno fueron dedicados, en 
efecto, el pasado día 28 a infor
mar sobre cómo había sido 
celebrada la efemérides en dis
tintos puntos de España y lo que 
de ella pensaban.diversas perso
nalidades, por lo general no 
precisamente hostiles al actual 
ejecutivo. Para colofón, el vice
presidente Guerra, con la sobria 
modestia y delicadeza que la 
ocasión sin duda requería, no 
pudo menos que reconocer que 
el actual Gobierno había hecho 
“mucho y bien” y que hace ahora 
tres años el pueblo español 
había trazado en el suelo una 
línea de no retorno apostando 
por la modernidad que sólo el 
PSOE encarna. Por un momento, 
más de un españolito de a pie 
hubo, sin duda, de experimentar 
la angustiosa sensación dé ha
llarse en un túnel del tiempo que 
le hubiese hecho retroceder 
quince o veinte años en el tiempo, 
devolviéndole a las épocas en 
que la pequeña pantalla operaba, 
regularmente, de incensario gu
bernamental. ¡Lo que hubiera 
dicho Alfonso Guerra si a UCD se 
le hubiera ocurrido montar un 
“numerito” mínimamente pare
cido cada 15 de junio o cada 3 de 
marzo posterior a sus victorias 
electorales!

Qué duda cabe que en la 
gestión hasta ahora desarrollada 
por el Gobierno socialista exis
ten claros aciertos. Hace tan sólo 
tres días explícitaménte lo reco
nocíamos así. Pero qué duda 
puede caber también de que su 
gestión presenta además nume

rosos, y. no insignificantes, pun
tos negros, que difícilmente pue
den dar pie a un balance tan 
puerilmente triunfalista como el 
que intentó ofrecérsenos. Habría 
que recordar .quizá que en el 
trienio transcurrido no han me
jorado ni la seguridad ciudada
na, ni ei desempleo, ni las pen
siones, ni el funcionamiento de 
la Administración pública, ni la 
situación de Renfe o de Iberia, ni 
la Sanidad pública, ni la ense
ñanza, ni la Seguridad Social, por 
citar tan sólo algunos ejemplos 
palmarios que únicamente des
de una óptica cerradamente par
tidista cabría negar.

Pocos gobiernos, bien es ver
dad, logran tener el coraje moral 
suficiente para reconocer públi
camente sus errores, insuficien
cias o incumplimientos. No hay, 
por consiguiente, por qué espe
rar tanto de nuestros actuales 
gobernantes. Pero sí cabría esperar 
al menos, aunque no fuera más 
que por fid.elidad al centenario 
legado de honradez de que tanta 
gala se hizo, que se evitase la 
tentación de convertir los pro
pios fallos en virtudes. El actual 
Gobierno ha hecho cosas bien, 
pero también ha hecho otras 
mal. Una de ellas —quizá la 
peor— es esta incitación coti
diana a la resignación, a partir de 
un mensaje machaconamente 
transmitido a guisa de justifi
cación por los propios errores y 
que más o menos cabe formular 
así: “Nosotros somos la única 
alternativa genuinamente demo
crática y progresista: no pueden 
haber, por tanto, más soluciones 
avanzadas y eficaces a los pro
blemas que las que nosotros 
ofrezcamos: luego si algo ño 
solucionamos bien, es porque, 
sencillamente, no tiene solución”.

“Ya”, 30-X-85

Declararse suarista empieza 
a ser cosa harto complicada y 
peligrosa. Declararse suarista 
puede equivaler a un veto glo
bal en ciertos medios del Esta
do, en determinados ámbitos 
culturales, sociales y financie
ros. Muchos profesionales e 
intelectuales de colmillo retor
cido confirman en privado su 
reciente suarismo sentimental. 
Sostienen, sólo en privado des
de luego, su fascinación por 
Suárez y su obra política, tras 
cuarenta años de dictadura, que 
sigue siendo concepto más cer
cano a nuestros oídos que el de 
tiranía, más afrancesado, am
biguo y cornudo.

Una vez, siempre en privado 
—que es como suele dialogar 
bien el ex-presidente Suárez— 
escuché (yo y algunos más) de 
un gran novelista español un 
aparente galimatías que redun
daba en su afecto por la labor 
política de Suárez. “Adolfo”, le 
dijo el novelista a Suárez, “no 
sólo estuviste llamado a sol
ventarle los problemas a la 
democracia española en los 
primeros momentos, sino que 
también vienen a plantearte 
problemas vivos”.

Los que no se declaran sua- 
ristas, en ningún momento del 
día o de la noche, son los 
derechistas emboscados en el 
centro por el mero hecho de no 
querer a Fraga como líder natu
ral. Y esa ño es cuestión de 
ideologías sino de personas. 
Adolfo Suárez, que no ataca al 
PSOE, al menos de momento, 
porque sabe con certeza que 
los socialistas, a pesar de las 
apariencias, no son sus enemi
gos del futuro, intentó en el

Soplan vientos 
antidemocráticos

Soplan vientos huracanados 
que hacen temblar al joven árbol 
de la democracia peligrando su 
estabilidad.

Las actitudes de nuestra clase 
política y la crítica abierta de la 
información sin saber con cer
teza lo que se dice de personas e 
instituciones, comienzan a ser 
preocupantes ante el pueblo.

Al pueblo llano y sencillo, se le 
está torpedeando desde todos 
los frentes, y esto, no es bueno.

¿Donde está la defensa al 
honor y el respeto a la imagen de 
personas e instituciones, si vue
lan a los cuatro vientos los 
ataques a los mismos?

España, es un Estado de dere
cho, luego dejemos que la Jus
ticia aclare y juzgue los compor
tamientos de los ciudadanos y 
no queramos ser juez y parte a la 
vez.

El pueblo no entiende del 
acuse y derribo de nuestra clase 
política y el quitáte tú para 
ponerme yo, que dice muy poco 
en defensa de los valores que 
represéntan.

No puede hablarse de demo
cracia si, apoyados en ella, go
bernamos en dictadura margi
nando a nuestro oponente y 
cerrándole las puertas a que 

último debate parlamentario 
pasar al PSOE por la izquierda. 
Los socialistas, algunos de los 
cuales casi se declaran suaris- 
tas en la intimidad de las tertu
lias, no se han inmutado. Quie
nes se han molestado son los 
derechosos encubiertos en el 
manto abstranco del concepto 
centro: les ha dolido la huida 
hacia adelante del duque de 
Suárez. Les ha sorprendido que 
se mantenga en la posición de 
centro exacto que defiende tras 
su larga travesía del desierto.

Pero ahora declarse suarista, 
dicen por ahí las lenguas con 
alma de doble filo, es peligroso. 
Pueden cortarte la cabeza en 
un dos por tres y sin que te des 
cuenta. Pueden, por ejemplo, 
enviarte las cámaras de televi
sión a tu casa, para que te 
hagas las ilusiones de salir en 
imagen ante todo el país. Y 
luego pueden declararte apes
tado, por suarista, aunque es
tés más cerca de las gentes 
socialistas, ideológicamente al 
menos, que de las que mayori
tariamente tiene Suárez a su 
lado. Pueden señalarte con el 
dedo, decirte que no hay caso 
para nada y, finalmente, exten
derte un certificado de suaris
mo que nadie ha pedido ni 
exigido. Ni siquiera el mismí
simo Suárez cuando estaba en 
las alturas de la Moncloa, pac
tando con la sociedad, que se le 
venía encima a trompicones, a 
media luz y como fuera.

Declararse suarista es tan 
peligroso ahora como mante
ner firme la memoria de las 
cosas que han ocurrido en 
nuestro país en diez años de 
vida democrática. Muerto el 

CARTAS PARA EL DIALOGO
pueda exponer al pueblo sus 
programas e ideas, pues donde 
no existe poder de elección no 
puede hablarse de democracia.

No puede estar seguro el pue
blo español con el Estado demo
crático, si sus resultados son 
contradictorios en la conviven
cia de los unos para con los otros 
en paz y libertad.

Elías Segur Martín

Buscando 
soluciones al 
tráfico

Pasados ya unos días del 
nuevo plan de circulación de 
vehículos dentro de murallas, los 
vecinos, comerciantes y entida
des bancarias de las calles Cruz 
Vieja, Generalísimo Franco, Ale- 
mia y Plaza de José Tomé, vemos 
que hemos sido notablemente 
perjudicados y marginados, pues 
para acceder a nuestras calles, la 
única entrada posible es la Puer
ta del Rastro.

Esto crea unas dificultades y 
molestias a todos los que tienen 
que venir en coche a ellas, sobre 
todo desde algunos puntos de la 
ciudad.

Si un forastero en su auto
móvil, metido ya en el carril del 
Mercado Grande, nos preguntara 
qué tenía que hacer para ir al 
Hotel Rey Niño, por ejemplo.

Por J.J. Armas Marcelo 

perro, la rabia no se acabó del 
todo, tal como nos recuerdan 
ciertas fechas. El que tenga 
vídeo, que vea y oiga, y haga 
recordar a su alma dormida que 
no todos los montes conquis
tados llevan como consecuen
cia alegre un orgasmo colec
tivo.

Tal vez por todas esas cosas 
raras de la vida de nuestro país, 
tanto profesionales, obreros e 
intelectuales no se declaran en 
público suaristas del todo. Suá
rez es, y eso lo dicen incluso los 
socialistas de toda la vida —en 
privado, desde luego— una 
asignatura que habrá que apro
bar de inmediato en el futuro. 
Los rojos, sobre todo, molestos 
por la izquierda con el PSOE 
tienen preparado ese dardo sen
timental y largo que es el voto 
de castigo. Dicen que los socia
listas volverán a ganar las elec
ciones generales. No faltaba 
más. Pero, a pesar de la privaci
dad del gesto, a pesar de la 
verdad como elemento indivi
dual, otra verdad sociológica 
se extiende por el país, al 
margen de los comisarios polí
ticos que —corno ángeles de la 
guarda— nos ponen para lle
vamos de su mano al cielo. 
Ganarán, dicen las lenguas de 
doble filo, pero sin mi voto. 
Muchos de esos intelectuales, 
obreros de Comisiones —e in
cluso ugetistas— e intelectua
les saben ya a ciencia cierta 
que declarse suarista no es 
importante. Saben ya que lo 
importante es que Suárez es 
uno de los votos de castigo, 
memoriones y necesarios, que 
España necesita en el inmedia
to futuro. 

quisiera saber si hay un guardia 
municipal capaz de orientar y 
ayudar a este viajero para llegar a 
su destino. Yo por supuesto, no 
sabría.

Yo pido de un modo respe
tuoso “a quien corresponda”, en 
mi nombre y en el de mis conve
cinos, que se cambie la dirección 
de la calle Generalísimo Franco, 
dándola entrada desde la Plaza 
de Santa Teresa a la de José 
Tomé, es decir, la que tradicio
nalmente ha tenido durante tan
tísimos años. Con ello no se 
perjudicaría a nadie y se facili
tarían mucho las cosas.

Para terminar quiero decir, 
también que suprimir totalmen
te el tráfico rodado dentro de las i 
murallas, todos sabemos que 
sería imposible por muchísimas' 
razones: entonces creo que lo; 
más aconsejable es hacer que 
ese tráfico sea lo más fluido y 
fácil posible.

Pedro Sánchez Cuesta

Las cartas que se publi
quen en esta sección deben 
llegar a la Dirección del pe
riódico debidamente identi
ficados sus autores. Por ello, 
aparte del nombre, apellidos 
y dirección, harán constar el 
número del Documento Na
cional de Identidad.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Miércoles, 30 de octubre de 1985/Página 3 Avila
Según se acordó en la última sesión de la Cámara de Comercio e Industria

Se pide el aplazamiento de la entrada en vigor del LV.A.
Avila. C. F.

Del Consejo Superior, como 
portavoz de las Cámaras de Co
mercio e Industria, ha interesado 
a la Cámara de Avila, cumpliendo 
acuerdo adoptado por su Comité 
Ejecutivo, pida del Gobierno de 
la nación el aplazamiento como 
mínimo por 6 meses en la aplica
ción del Impuesto sobre el Valor 
Añadido, cuya entrada en vigor 
está prevista para el 1 de enero 
de 1986, ante las dificultades de 
todo tipo que va a suponer, si se 
tiene en cuenta que a poco más 
de 60 días de su implantación, 
todavía no se ha publicado el 
Reglamento que ha de regular 
tan importante impuesto, lo que 
va a impedir para la práctica 
generalidad de los contribuyen
tes una respuesta mínimamente 
organizada por el grado de des
conocimiento, confusión, incer
tidumbre, etc., y es posible oca
sione un auténtico caos en su

Continúa su exposición en la Sala de la Caja de Ahorros

X^z' es la pintura de José Luis Herrero
Avila. Alfonso Soto Barderas.

Viendo la exposición desosé Luis Herrero, he recordado la 
anécdota del pintor abstracto y el labrador. El labrador regresaba 
de las faenas agrícolas, y se encontró con un pintor que había 
desplegado el caballete en pleno campo. El labrador, bien porque 
era un hombre sensible o por simple curiosidad, se acercó aver el 
cuadro. Lo que vio le dejó atónito. En un ángulo había una rueda 
dentada, en el otro un ojo humano y abajo, a ambos lados, un 
cangrejo y un objeto que no logró identificar. En el centro, un sol, 
y tejiéndolo todo, tma urdimbre que no se hubiera atrevido a 
realizar una araña anárquica o caprichosa. El labrador no salía dé 
su asombro, mientras pensaba qué razones podía tener aquel 
pintor para trasladar al lienzo lo que en el campo no estaba. 
Como el labrador persistía en su mirada, el pintor le dijo: “Qué, 
maestro, ¿le gusta a usted él cuadro?”. Y el labrador, echándose la 
gorra para atrás, le contestó; “Pues no, señor. Yo cuando no estoy 
bebido, veo las cosas como son”.

Creo que con José Luis He- 
nero Pérez hubiese sucedido 
todo lo contrario. Porque la 
primera impresión que he te- 
^nido al contemplar sus cuadros 
es que se trata de un pintor 
eminentemente realista. José 
Luis Herrero, de entrada, pinta 
lo que ve y lo pinta muy bien. 
“Pero es preciso ver —saber 
mirar. Señor”, ha dicho Luis 
Rosales.

No soy crítico de arte, pero 
pienso que cualquier especta
dor atento, se dará cuenta de 
que aquí el pintor no refleja su 
particular impresión del objeto 
que tiene ante sí, ni tampoco 
hipoteca la expresión de su 
sinceridad realista a costa del 
equilibrio formal. Y, en cuanto 
al color, no deja que el juego de 

aplicación.
Después de conocer el pro

yecto de Ley General de Coope
rativas y las normas tributarias 
que contiene el proyecto de Ley 
de Presupuestos Generales del 
Estado para 1986, así como los 
avances que se van obteniendo 
en orden al plan de informatiza
ción de las Cámaras, se dio cuen
ta de los asuntos tratados en la 
36 Asamblea del Consejo de Cá
maras del Centro, celebrada en 
Cuenca, y que se refieren a la Ley 
Cambiaria y del Cheque, que 
entrará en vigor el 1 de enero 
próximo: anteproyecto de Regla
mento de la Ley General para la 
Defensa de Consumidores y 
Usuarios: diversas cuestiones de 
la Imposición Municipal: traba
jos y actividades en común de 
las Cámaras agrupadas y análisis 
de la evolución de la economía 
española en el presente año y 
perspectivas para el próximo.

luces deslumbre la autentici
dad cromática natural.

Me parece que José Luis 
Herrero busca su originalidad a 
través de un realismo con sello 
personal y sin “ismos” ostensi
bles que condicionen o subra
yen su ejecutoria.. No puede 
pensarse, pongo por caso, en la 
influencia de un Chagal con 
toda su fantasía y surrealismo, 
ni en la de un Matisse de dibujo 
simplificado en aras del fau
vismo cromático. Si acaso yo le 
hallaría un poco más cerca del 
realismo de Courbert por el 
efectismo de su plasticidad de- 
corativista e incluso por cierta 
soterrada preocupación social, 
como en esas lavanderas del 
Adaja o en esa recogida de la 
mies.-

SUPRIMIR LA LIMITACION DEL 
PASO DE VEHICULOS DE MAS 
DE 7 TONELADAS

Se decidió apoyar solicitud de 
la Cámara de Propiedad Urbana, 
que ha interesado del Ayunta
miento de la ciudad ampliación 
del tiempo hábil para formular 
alegaciones al Plan de Ordena
ción de Avila, con lo que al 
disponer de mayor tiempo para 
estudiar tan complejo plan pue
dan surgir observaciones cons
tructivas que le beneficien. Por 
parte del Comité Ejecutivo se 
acordó trasladar al Ayuntamien
to de la ciudad las alegaciones 
que el Plan referido le sugiere 
con el mejor deseo de enriquecer 
las soluciones acordadas y ajus
farías a las necesidades reales de 
la capital. Del propio Ayunta
miento se acordó interesar se 
considere la conveniencia de su
primir la limitación de paso a 
vehículos de más de siete tone

La pintura de José Luis He
rrero está sustentada en un 
dibujo riguroso, acabado e in
teligente. Ante todo es un gran 
dibujante. Esto se pone de ma
nifiesto en todas sus obras, 
sean óleos, “fíomaster” o “plu
millas”. Es la condición básica 
para ser un gran pintor.

Creo que su pintura es más 
biológica y emocional que ce- 
rebralista. Capta la emotividad 
del paisaje o del recoveco en 
busca, de su raíz poética. Y 
dosifica el color, con modela
dos y claroscuros, huyendo de 
la estridencia.

En esta exposición, al me
nos, la temática es monumen
tal y paisajística. No hay retra

ladas y media por los arcos de 
acceso a la muralla, ya que ello 
produce permanente trastorno al 
reparto y distribución de mer
cancías, así como al transporte 
de materiales de construcción: 
de otro modo no se comprende 
que exista un definido interés 
municipal, que la Cámara com
parte, en rehabilitar el casco vie
jo de la ciudad, y simultánea
mente se impide el paso de ve
hículos, que puedan llevar en 
condiciones de seguridad y ren
tabilidad los materiales precisos 
para la citada rehabilitación de 
edificios.
APROBADO EL PROYECTO DE 
PRESUPUESTOS DEL 86

En esta sesión se aprobó el 
proyecto de Presupuesto para 
1986, y se hizo constar en acta el 
sentimiento de la Cámara por el 
fallecimiento de D. Luis Prieto 
Diloy, antiguo miembro electivo 
de la Corporación. 

tos ni el típico y tópico bode
gón, sin que ello haga olvidaría 
penetración psicológica de sus 
cuadros.

Ha coincidido conmigo en 
que a Avila la va mejor el 
blanco y negro. Lo sabe mejor 
que yo. Esa calle San Segundo, 
no sólo nos dice que es así una 
tarde de lluvia, sino también 
nos revela que el blanco y 
negro la viene pintiparada.

Es posible que alguien diga 
que si alabo su pintura es por
que un día estudiamos juntos 
el bachillerato. No hay tal. José 
Luis Herrero tiene ya todo un 
acervo de veteranía, premios y 
medallas que avalan y consa
gran su trayectoria estética y, 
por tanto, no necesita para na
da mis elogios personales.

Avila se le quedó un día 
pequeña y tuvo que buscar 
otros horizontes. Hoy es cono
cido en muchas ciudades es
pañolas. Es, por ejemplo, "el 
pintor abulense de Astorga”. 
Esta ciudad, con impronta gau- 
diana, estima su pintura hasta 
el punto de querer hacerle su 
hijo adoptivo.

En última instancia ahí es
tán sus obras. El que se acerque 
a ellas con un poco de sensibi
lidad, se encontrará con una 
pintura de calidad que exige, 
desde luego, una crítica más 
constructiva que la mía.

DESDE "LA 
PALOMILLA"

¿ Puente del 
Mercado?

La realización de obras en 
la carretera Avila-provincia 
de Salam,ana había sido una 
ocasión inmejorable para tra
zar un nuevo puente sobre el 
río Adaja, a la altura de la 
gasolinera de los Cuatro Pos
tes. Sabido es, aunque casi 
nadie lo haya dicho, que es 
más necesario y útil, por esta 
parte de la ciudad, que por la 
parte sur, en la carretera de 
Toledo, apenas utilizada más 
que por ciclistas y por quie
nes bajan a pasear desde el 
barrio de La Toledana, por
que no tienen otro lugar para 
hacerlo. Aquel puente se hizo 
y bien hecho está, porque 
también ha de reconocerse 
su utilidad, más aún cuando 
esa carretera se termine. Sin 
embargo, el tráfico procedente 
de Arenas, Piedrahita y Tala- 
vera sigue prefiriendo entrar 
por en puente de San Segun
do y como a él se añade todo 
el que viene de Salamanca y 
de la parte noroeste de La 
Moraña, más el que baja por 
la Avenida de Madrid y el 
Arco de San Segundo y el que 
entra y sale por el embudo de 
la fábrica de harinas, hacia la 
carretera de Toledo, resulta 
que en la encrucijada de fren
te ál arco se crean embotella
mientos de infarte cada día, 
cada hora y cada minuto. Creo 
que es, sin duda, el punto más 
conflictivo y menos fluido de 
la ciudad. Si se hiciera el 
nuevo puente, que enlazara 
directamente la carretera de 
Salamanca con la de Madrid, 
a la altura del Mercado de 
Ganados, la fluidez sería mu
cho mayor y se ganaría tiem
po, evitando los embotella
mientos. El problema, natu
ralmente, es económico; pero 
ya se sabe que a la hora de las 
inversiones públicas hay que 
establecer prioridades

El propio Ayuntamiento es 
consciente del problema y 
dentro de sus posibilidades 
ha previsto en el nuevo y 
polémico Plan General de Or
denación Urbana, desdoblar 
la Avda, de Madrid y el propio 
Puente del Adaja, en el se
gundo cuatrienio, para paliar 
el problema. La solución no 
es mala, aunque también tie
ne su costo: pero mejor y más 
eficaz a medio y largo plazo, 
es, evidentemente, la del nue
vo Puente del Mercado de 
Ganados. Maximiliano

1 OCASIONES 
DEL LEON

SEAT RITMO AV-C 550.000
SEAT 124 0. M-BH. 200.000
SEAT RONDA DIESEL AV-C 650.000
CITROEN ASN 400 AV-A 115.000
CITROEN OIAN 6 AV-B 200.000
SEAT 124 DIESEL SG-A 175.000
AUSTIN VICTORIA M-Y . 60.000
HORIZON L DIESEL AV-C 675.000
SEAT 124 M-M 80.000
SEAT RITMO CL DIESEL M-EN 560.000
FORT FIESTA N AV-C 380.000
RENAULT 6 AV-A 180.000
SEAT 124 M-BS 165.000
SIMCA 1200 LS AV-B 250.000
SEAT RONDA DIESEL AV-C 675.000,
HORIZON LS M-EM 550.000
SEAT 127 M-CD 235.000

IVIOSA
PEUGEOT TALBOT 
Ctra. Madrid, Km. Ill 
AVILA
Talf. 22 05 OO.

LUIS AGÜERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédicas a 
la medida. Gran surtido en calza
do especial para plantillas. Te- 
rifemos zuecos anatómicos de to

dos los anchos.

Avda, de Portugal, 14 
Teléfono: 21 23 40 - AVILA

Centro de psicología terapéutica 
NIÑOS Y ADULTOS

Psicólogos:
—ANTONIO BARREIRO LUCAS
—CARMEN GIL ELIAS

Médico colaborador:
—TERESA GONZALEZ SANCHEZ

Plaza Santa Ana, 2 - Portal, 3 - 3.“ - 3.—Teléfono 22 11 52 AVILA 
Petición de consulta de 11 a 13 horas.

PISOS CENTRICOS
TOMAMOS DE ENTRADA EL SUYO 

RESTO FACILIDADES

Informes en: S. Pedro Bautista, 5

Dr. J. M.- 
Garzón

GINECOLOGO
C/ Alfonso el Sabio, 7

Teléfono: 22 23 44
C.M. n.'’29

HAZTE
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

^ «ÍB® 

®ŒGÎSfiaiB8pS&.

PIJAMAS
REYES CATOLICOS, 8 

AVILA
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TELEFONOS
AVILA

Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... 224848

Y 222850
Hospital Seg. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 222250
Policía......................... 091
Policía Nacional .... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telógrafos................. 222000
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis nocturno........ 211188

Numerosas aportaciones a los estudios 
sobre economía y empresa en las Jornadas

EL TIEMPO

A pesar de que en los últi
mos días ha refrescado bas
tante, el tiempo seco y solea
do continúa siendo la tónica 
dominante en la mayor parte 
de la Península Ibérica. Sólo 
en el litoral cantábrico, sobre 
todo y algo en el Mediterrá
neo, se rompe la tónica, con 
lluvias, a veces abundantes y 
bancos de niebla.

La tendencia para mañana 
jueves es de mantenimiento 
de las temperaturas con bru
mas en el litoral, fresco en el 
norte y nordeste, templado en 
el centro y calor en el Sur. En 
el área de Madrid se alterna
rán los claros y nubes, con 
ambiente soleado y vientos 
frescos.

de AFYDE
Avila. Tita L G._______________

Ayer comenzaron las confe
rencias que con motivo de las VI 
Jornadas Nacionales se vienen 
celebrando en nuestra capital, 
organizado por la Asociación pa
ra la Formación y Desarrollo de 
la Empresa (AFYDE).

Más de 200 personas de todo 
el territorio nacional han visita
do Avila para participar en estas 
Jornadas, cuyo objetivo es con
tribuir a la preparación de for
madores y ejecutivos de em
presa.

Cuatro áreas de estudios se 
han designado en base a las 
cuales cada participante elige el

tema que más le interesa. Estas 
áreas llevan los siguientes títu
los: “Aportaciones de las Ciencias 
Sociales a la Formación de la 
Empresa”, “la Innovación e in
vestigación tecnológica aplicada 
a la formación”, “Formación per
manente y ocupacional” y “Apli
caciones prácticas para los dise
ños formativos”.

Ayer, aparte de dichas confe
rencias, se celebró un concierto 
conmemorativo porque este año 
AFYDE cumple su décimo ani
versario. Después de este con
cierto que se celebró en la Ca
tedral de Avila a las 8 de la tarde, 
se fueron a cenar al Parador 
Raimundo de Borgoña donde es

tuvieron presentes representan
tes abulenses.

Las VI Jornadas Nacionales, 
organizadas por AFYDE, se clau
surarán el 31 de octubre. Para 
esta tarde se tiene previsto una 
conferencia magistral entre 
otros actos en la Casa de Cultu
ra, que lleva por título “Forma
ción y beneficios”: Experiencia 
en la CEE” a cargo de John 
Humble, profesor extraordinario 
del INSEAD y experto interna
cional en el campo del Manage
ment.

Esta mañana, en el Valderrá
banos, la Casa de la Cultura y la 
Cámara de Comercio, se han ve
nido desarrollando las conferen

cias siguientes: “Liderazgo y mo
tivación en la empresa” por José 
L. Diez: “Técnicas de formación 
por entrenamiento rápido con 
medios audiovisuales” por Jesús 
Sánchez Izquierdo: “El proceso 
de selección dentro del progra
ma de formación y promoción 
inter-empresa” por Juan Bautis
ta Palacios: “Psicopedagogía de 
la vida efectiva” por José Angel 

' López Herrería: “Experiencias de 
la informática en la formación” 
por Amalia Pfeiffer y por último, 
“La presentación del Consejo 
General de la F.P.” por represen
tantes de CEOE: Ministerio de 
Trabajo,Ministerio de Educación 
y Ciencia y centrales sindicales.

Las temperaturas extre
mas en Avila, han sido:

Máxima: 14.
Mínima: — 1.

La modificación de los costos de producción 
repercutirá considerablemente en los ingresos 
agrarios __ ______ _

FARMACIAS

Hoy miércoles, día 30, 
don Juan Paradinas Pérez. 
Plaza de Santa Teresa, 3. 
Teléfono: 21 11 20.

Mañana jueves, día 3!, 
doña María Paz García 
Martínez.. Virgen de la So
terraña, 20. Telf.: 22 20 83.

CARTELERA

CINEMA CLUB. (Teléfono 
21 24 53). Miércoles: DES
CANSO.

TOMAS LUIS DE VICTORIA 
(Teléfono 22 00 20). 8 y 10,45. 
"ÉL EXORCISTA". (Mayores 
de 13 años).
BINGOS—

Casino Abulense.—Abier
to todos los días de 7 tarde a 3 
de la madrugada. Vísperas de 
festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

AVila. Maximiliano Fernández.

Los cambios en los costos de 
producción, régimen arancela
rio, régimen fiscal y régimen de 
ayudas y subvenciones, van a 
a afectar de forma muy conside
rable y de diferente manera a 
cada sector de la agricultura y la 
ganadería, con la entrada en el 
Mercado Común”, según declaró 
ayer el profesor de Economía y 
Política Agraria de la E.T.S. de 
Ingenieros Agrónomos de Ma
drid, Manuel López Blanco, quien 
pronunció una conferencia so
bre “Los inputs de la agricultura 
española”, en el Salón de Actos 
de la Caja Rural Provincial, den
tro de las Jornadas sobre la en
trada de España en el Mercado 
Común organizadas por el Cen
tro Asociado de la UNED.

Manuel López Blanco aludió a 
tres inputs fundamentales para 
la agricultura: los productos sa
nitarios, los fertilizantes y el ga
sóleo agrícola, comparando la 
evolución experimentada por 
ellos en la Comunidad y en Es
paña durante los 5 últimos años. 
Partiendo de la hipótesis de que 
con la entrada en el Mercado 
Común los inputs españoles se

José María 
conferencia

de la Guía, secretario general de la Consejería de Agricultura 
de ayer.

aproximarán a los comunitarios, 
estudió los efectos de los cam
bios de precios, en esos costes 
agrícolas, reconociendo que. al 
no haber datos cuantitativos, se 
trataba de estimaciones cualita
tivas y de aproximaciones.

Preguntado por El Diario de 
Avila sobre repercusiones con
cretas de algunos costos, mani
festó que los piensos son más 
baratos en España que en el

Mercado Común, por lo que, el 
encarecerse repercutirán nega
tivamente, aunque se pueden 
hacer ajustes. Los fertilizantes 
nitrogenados son más caros en 
España, por lo que se abaratarán, 
los fosfatados y potásicos, se en
carecerán: los fitosanitarios son 
más baratos en España, aunque 
las calidades son distintas. En 
definitiva, existen productos 
más difícilesde ajustar que otros.

(segundo de la izquierda), asistió a la
MAYORAL

Para muchos agricultores los in
gresos van a aumentar más que 
los costos: pero para otros secto-i 
res, su encarecimiento disminuid 
rá los ingresos. i

Esta tarde, Alfonso Anaya, ex
vocal asesor de la Secretaría de 
Estado para las Relaciones cor 
las Comunidades Europeas, di 
sertará sobre “Los productos ga
naderos”.

CHOCOLATES 
CAFES

P" Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

CAFE - BAR NIZA
Comunica que, a partir del próximo día 1 de Noviem
bre de nuevo ofrecerá sus servicios de Restaurante.

Especialidad en zarzuelas de mariscos y de pescado, carnes 
de solomillo y chuleta de ternera y en trecot platos combi
nado y sandwichs.

P.° de San Roque, 27 AVILA

Reunión de la Comisión 
Asesora de Adjudicación de 
Loterías
Avila. Redacción

El gobernador civil de la pro
vincia. José Luis Machuca, pre
sidió esta mañana, a las ló, la 
reunión con la Comisión Asesora 
para la adjudicación de adminis

traciones de loterías. Se han reu
nido con el objeto de estudiar los 
expedientes presentados y trata 
de aprobarlos o no. de acuerdo 
con el requisito que deben cum
plir sobre este tema.
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Por convenio firmado entre la Consejería de Presidencia y la Diputación Provincial

Se crearán dos oficinas para asesoramiento a 
municipios
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Un convenio de colabora
ción entre la Consejería de 
Presidencia y Administración 
Territorial de la Junta de 
Castilla y León y la Diputa
ción Provincial abulense, fue 
firmado en la mañana de ayer 
en el Palacio Provincial, por 
parte de los titulares de am
bos organismos, José Cons
tantino Nalda y Jesús Tercia
do. Mediante dicho convenio 
se procederá a la creación y 
mantenimiento de dos ofici
nas desconcentradas de asis
tencia y asesoramiento a enti
dades locales.

Se encontraban presentes 
en el momento de la firma, 
junto a los ya citados, el 
director general de Adminis
tración Territorial, Valentín 
Merino; delegado territorial 
de Presidencia en Avila, Car
los de la Vega; secretario ge
neral e interventor de la Dipu
tación Provincial.

Las oficinas de nueva crea
ción son la ubicada en El 
Barco de Avila, constituida 
como experiencia piloto, y la 
supracomarcal sita en Ávila, 
para lo cual la Consejería de 
Presidencia ha concedido 
4.104.231 pesetas a cada una 
de ellas, a las que seguirán en 
un futuro nuevas oficinas co
marcales de acuerdo con las 
necesidades de cada zona y las 
posibilidades económicas pa
ra su puesta en funciona
miento.

UN ABOGADO Y UN 
ARQUITECTO EN LAS 
OFICINAS

Cada una de las oficinas 
será atendida por un aboga
do, un arquitecto y un auxi
liar administrativo, que aten
derán a los pequeños pueblos 
de nuestra provincia, sobre 
todo en materia de obras, 
tanto por la vía jurídica como

¿Cuánto puede pagar todos los meses 
por un piso?
¿Cuánto dice...?
Venga a vemos, tenemos el piso y la forma de 
pago que necesita

AGENCIA INMOBILIARIA

LA FORMULA DE LA EnCACIA: 
DR340T

José Constantino Nalda y Jesús Terciado firmaron el convenio. MAYORAL

técnicamente. Estas nuevas 
oficinas suponen, pues, el 
punto de partida de un pro
yecto en el que Diputación y 
Consejería participarán al cin
cuenta por ciento, siendo la 
colaboración de la segunda 
exclusivamente económica y 
tendente a que no sea para la 
primera excesivamente gravo
sa la desconcetración del ser
vicio que se pretende: servir 
mejor al ciudadano a través 
de una información más di
recta.

La Diputación, según reza 
en el convenio se compromete 
a instalar las oficinas citadas 
en el plazo de dos meses, 
garantizando el asesoramien
to verbal y escrito, a petición 
de las respectivas Corpora
ciones o de sus órganos repre
sentativos, de carácter jurídi
co o técnico en materias de

San Juan de la Cruz, 20
TeIfno. 22 50 35

AP.I. 10.265

competencia local, con la in
clusión de las urbanísticas, 
económico-financieras y pre
supuestarias. Asimismo la Di
putación procurará extender 
sucesivamente la asistencia en 
materia de recaudación de 
tributos locales, redacción de 
proyectos de obras y servi
cios, mecanización contable, 
de padrones de tributos, de 
habitantes, etc., de tramita
ción material de expedientes 
de Entidades Locales que pre
senten especial complejidad y 
regularizaciones administrati
vas y contables en casos es
peciales. Para ello la Diputa
ción no podrá percibir tasas y 
en los casos mencionados de 
redacción de proyectos, re
caudación y mecanización 
contable, etc., se requerirá 
previa conformidad de la 
Consejería de Presidencia con 

OLIVETTI 
CENTROS 

DEENSEÑANZK
Ante la dimensión que cobra la informática en todos los ámbitos 
educativos, Olivetti conocedor de las dificultades financieras y téc
nicas que provocan las inversiones e instalaciones de material infor
mático, ha montado un conjunto de ayudas, que facilitan el acce
so a un sector cada día más vital en el campo de la enseñanza.

Los centros educativos en general, los centros dedicados a la en
señanza de la informático y las academias de mecanografía, 
pueden contactar con las oficinas de nuestro Concesionario en

AVILA
JESUS MIGUEL GARRIDO SALAS
Juan' José Martín: 4
Teléfono (918) 22 50 13

para recibir la información pertinente de esta oferta estudiada 
en exclusiva para ayudar a la ENSEÑANZA

las tarifas que al respecto se 
establezcan.

ENTREVISTA CON LOS 
PRESIDENTES DE 
MANCOMUNIDADES

Finalmente, los pagos que 
realice la Consejería como 
ayuda a la desconcentración 
de los servicios indicados, se
rán trimestrales, previa pre- y 
sentación de las certificacio-/ 
nes expedidas por la Interven-* 
ción de Fondos, aprobadas 
por el Organo competente de 
la Diputación.

Una vez finalizada la reu
nión en la que se procedió a la 
firma del convenio, el conse
jero, señor Nalda, se entre
vistó con los presidentes de 
diversas mancomunidades de 
nuestra provincia.

oliueUi

Homenaje de la 
Caja de Ahorros 
dé Avila a sus 
jubilados
Avila. A.Y.L.

En un céntrico restau
rante de nuestra capital, 
mañana por la noche, y 
coincidiendo con el “LXI 
Día Universal del Ahorro”, 
se celebrará un acto insti
tucional, por parte de la 
Caja de Ahorros de Avila, 
en honor de diecioçho de 
sus empleados que se han 
jubilado en el transcurso 
del año 1985. Entre ellos se 
encuentra don Carlos Mar
tín de Velasco que, hasta el 
día 17 de junio pasado, fue 
su director general. Tam
bién se encuentra, entre los 
homenajeados, don Ra
món Hernández García, 
director general asimismo, 
durante muchos años, de 
la antigua Caja Central de 
Ahorros y Préstamos de 
Avila. De entre los demás 
jubilados los hay amplia
mente conocidos en nues
tra provincia, por haber 
ocupado importantes car
gos en alguna de lás Cajas 
abulenses fusionadas re- 
cientementck Sus nombres 
son Francisco Moya Bayo, 
Inocencio Hernández Gar
cía, Tomás Guil Rodrí
guez, Enrique Aboín 
Aboín, Juan Manuel 
Anta Fernández, Se
gundo Arribas Palomo," 
Nicéforo García Díaz, 
Emilio González Muñoz, 
Constancio Gutiérrez Gu- 

/tiérrez, Ignacio Hebrero 
Muñoz, Carmelo Hernán
dez García, Bernardo Mu
ñoz Huerta, Adolfo Pala
cios Cura, Mario Peláez 
Soto, Ramiro García Bláz
quez y Victorino Robledo 
González.

Al acto asistirán todos 
los miembros del Consejo 
de Administración, de la 
Comisión de Control y de 
la Obra Benéfico Social, 
(los tres órganos rectores 
de la Caja), así como di
rectivos y una numerosa 
representación de la plan
tilla.

Subvenciones 
para el 
tratamiento de 
drogodependen
cias

La Consejería de Bienes
tar Social ha hecho pública 
en el B.O.C. y L. del pa
sado 24 de octubre una 
convocatoria de subven
ciones para actividades en 
materia de Prevención, 
Tratamiento y Rehabilita
ción de Dogrodependen- 
cias. Pueden solicitar estas 
subvenciones, entidades 
sin ánimo de lucro o cor
poraciones locales que ha
yan realizado o proyecten 
realizar durante el presente 
ejercicio, actividades en la 
materia objeto de la con
vocatoria. Las solicitudes 
pueden presentarse hasta 
el día 13 de noviernbre de 
1985 en la Delegación Te
rritorial de Bienestar So
cial, calle San Juan de la 
Cruz, 28. Avila, donde se 
les proveerá del modelo de 
instancia adecuada.
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ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil.............  370004
Ambulancias.............  370048'

y 370220
Policía Municipal .. . 370069
Ayuntamiento...........  370005'

y 370072
Cruz Roja..... 371466

AREVALO
Cruz Roja..... 300864
Guardia Civil............  300011
Ambulancia............... 300881
Policía Municipal .. . 300092
Ayuntamiento..........  301690

300001 
y 300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil........ 340010
Ambulancia.......... 340336

y 340221
Policía Municipal . 340701
Ayuntamiento .... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil........ 380063
Policía Municipal . 380033
Ayuntamiento .... 380033

y 380001

CEBREROS
Guardia Civil........ 8630006
Ayuntamiento .... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil........ :. (91)8625027
Ambulancia.......... .. (91)8625430
Ayuntamiento .... .. (91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............  8970009
Ayuntamiento ........ 8970013

8970387 
y 8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660C30
Ambulancia........ 8660203
Ayuntamiento..........  8660002

y 8661077
Cruz Roja..... (91)8661214

FARMACIAS
Arenas de San Pedro:

Triste Condesa, 23.
Arévalo: José Antonio, 1.

Farmacia Rogero.
Candeleda: Domingo 

Labajo, 2.
Cebreros: Plaza de Es

paña, 7.
El Barco de Avila: Ge

neralísimo Franco, 36.
El Hoyo de Pinares: An

tonio Machado, 2.
Las Navas del Marqués: 

Columna Merlo, 55.
Piedrahita: Plaza de Es- ' 

paña, 15.
Los pueblos del Valle 

del Tiétar tienen farmacias 
de guardia en servicio per
manente.

CASINO
Castilla -■ León, S. A.
Ctra. de Madrid, Km. 178
PALACIO DE LOS CONDES DE 
GAMAZO BOECILLO (Valladolid)

• Abierto todos los 
días de 19,30 horas 
a 3,30 de la madru
gada.

• Viernes, sábados y 
vísperas de fiesta, 
hasta las 4,30.

Un recorrido por la Moraña Baja abulense

Muñomer del Peco, un pueblo que 
merece ser más conocido
Su iglesia, con influencia de arte 
conjunto arquitectónico
En su interior, destaca su valioso retablo central, neoclásico
Muñomer del Peco._______ _ 
Armindo Esteban Gozalo.

No hace muchos días, tuve la 
inmensa satisfacción de visitar, 
en compañía de uno de tantos 
buenos amigos, alguno de los 
pueblos de la Moraña baja abu
lense, para mí desconocidos has
ta ahora.

Empezamos visitando Muño
mer del Peco.

Al mencionar este nombre, vie
ne a mi mente aquella interesan
te conversación entre el apóstol 
Felipe y Natanael (después Bar
tolomé).

—Hemos encontrado a aquel 
de quien escribió Moisés en la 
Ley y los profetas, a Jesús de 
Nazaret, dijo Felipe a Natanael.

—De Nazaret ¿puede salir al
go bueno? contestó Natanael.

—Ven y lo verás, respondió 
Felipe.

Estoy seguro que, más de cua-' 
tro, al mencionar el nombre de 
Muñomer del Peco, se habrán 
hecho esta misma pregunta.

¿Pero es que en Muñomer, 
puede haber algo que merezca la 
pena conocerse?. Porque a todos 
nos suena el nombre de este 
pueblo, no, precisamente, por lo 
importante que pueda tener, si
no por el tipo, un tanto mítico y 
legendario, que le hizo famoso 
en toda la geografía abulense y 
provincias inmediatas: “El tonto 
de Muñomer”.

NO FUE UN MITO, SINO UNA 
REALIDAD

Efectivamente, este “persona
je”, que no fue un mito, sino una 
realidad, hizo famoso el nombre 
de su pueblo, porque unió siem
pre a su falta de sindéresis en 
tantas ocasiones, una memoria 
prodigiosa y una asombrosa filo
sofía práctica.

Sirva de aval a lo que dejo 
escrito, el saber que recordaba, 
con exacta precisión, la fecha de 
la onomástica de una gran parte 
de las personas mayores del pue
blo y que, cuando volvía de sus 
correrías por los pueblos, algu
nos bastante lejanos, le exigía a 
su madre que le preparase tantas 
escudillas de sopa de leche, co
mo días había estado fuera, ejer
ciendo su profesión de mendigo.

A todo esto unía, según las 
manifestaciones de los que le 
conocieron, un profundo senti
do religioso de la vida y un 
temperamento siempre afable y 
bondadoso, nunca agresivo y vio
lento.

Pues bien: Muñomer del Peco, 
tiene algo más importante que su 
famoso “personaje” y que mere
ce, sin duda, conocerse.

Para confirmar lo dicho, em
pecemos por analizar su

Cursos para
Avila. Redacción. •

Durante los días 25, 26 y 27 de 
octubre, se han celebrado en El 
Escorial unos Cursos de Forma
ción organizados por Nuevas Ge
neraciones de Avila en colabora
ción con La Fundación “Cánovas 
del Castillo”, al que han asistido

ARCHIVO

ETIMOLOGIA

El nombre de Muñomer del 
Peco nos resulta un tanto enig
mático. Tratemos de aclararlo.

El prefijo “Muño” pertenece, 
sin temor a equivocamos, a la 
saga o conjunto de familias de 
los “Muño”, quizá Muñoz, tan 
extendida en el Valle Amblés y 
sus confines, en los tiempos del 
feudalismo: Muño-galindo, Mu- 
ño-pepe, Muño-tello, Moño-gran
de, Muño-mer... cuyas familias 
eran propietarias de grandes ex
tensiones de terrenos. La sílaba 
“mer” hace relación directa a la 
primera, de la palabra "merca
do”. Finalmente, “del Peco”, vie
ne del latín “pecus”, que signifi
ca “ganados”.

Con estos elementos de juicio, 
podemos asegurar que, Muño
mer del Peco, significa: “Merca
do de ganados en una de las 
grandes propiedades de la influ
yente saga de los “Muño”, en 
estos predios, en la época del 
medioevo”.

Esta interpretación está total
mente concorde con la situación 
geográfica del pueblo, en una 
zona eminentemente agrícola y 
ganadera.

Por eso, Muñomer tiene cosas 
que merecen conocerse: En pri
mer lugar su valiosa

IGLESIA PARROQUIAL

Es muy buena, con indiscüti- 
ble influencia del Arte Mudéjar, 
en sus bellos arcos de ladrillo, 
descubiertos no hace muchos 
años, así como en su ábside, 
cornis as y motivos ornamentales 
en sus paredes.

formación de NN.GG. de Avila
20 afiliados a NN.GG. de Avila y 
Provincia. Estos cursos tenían 
como finalidad el dar a conocer 
unos conocimientos básicos a 
los participantes sobre la fun
ción y la tarea a desempeñar por 
los agentes electorales de cara a 
las próximas elecciones gene
rales.

mudéjar, constituye un hermoso

En el hermoso conjunto arqui
tectónico, destaca, como una jo
ya su valioso retablo central, 
neoclásico, de la misma factura 
que el de las monjas de Gracia de 
Avila, con su madonna (señora) 
sedente, en el centro del mismo. 
Pone atractivo remate al retablo, 
un grupo escultórico, de indis
cutible valor artístico, formado 
por un numeroso grupo de per
sonas que admiran al Crucifica
do “levantado en alto”, bajo la 
vigilancia del centurión romano, 
montado en su brioso caballo, 
que destaca en primer plano con 
su lanza enhiesta. Es todo un 
portento.

Tiene, además, otros dos reta
blos laterales, renancentistas, con 
columnas estriadas y de un do
rado muy rico, con unas tablas 
que, si no son de primeras firmas, 
sí son de gran valía:

ERMITA DE NUESTRA SEÑORA 
DEL CAMPO

otra joya de gran valor arqui
tectónico de Muñomer, es su 
ermit^dedicada a la Santísima 
Virgen del Campo, situada a un 
kilómetro del pueblo, en la carre
tera de San Pedro del Arroyo a 
Albornos. Esta advocación avala 
también lo escrito anteriormente 
sobre la etimología del nombre 
de Muñomer. .

Como se hiciera en la iglesia 
parroquial hace unos años, se 
han descubierto sus arcos y co
lumnas de ladrillo enjalbegado, 
que causan una gratísima impre
sión en los visitantes. Este San-. 
tuario no aparenta en su exterior, 
la riqueza que guarda en su 
interior. Por muy insensible que

Aprovechando esta circuns
tancia, el día 26 se reunió la 
nueva Junta Gestora Provincial 
de NN.GG. bajo la presidencia 
del nuevo presidente provincial 
de Nuevas Generaciones, Anto
lín Sanz Pérez, elegido tras la 
dimisión del anterior presidente 
Juan Carlos Navarro.

uno pueda ser, la admiración de 
estas obras del arte, influye po
derosamente en su ánimo qüe, 
sin quererlo, se siente transpor
tado a. cosas más altas, que las 
que nos llenan ordinariamente.

La fiesta principal se celebra 
el primer domingo de septiem
bre, a la que, como sucede siem
pre en estos casos, asisten fieles 
de todos los pueblos del contor
no, que se unen en la gozosa 
celebración y romería de la San
tísima Virgen del Campo”.

UNA BELLA IMAGEN

La imagen es muy bella, según 
puede apreciarse en la foto y está 
exornada en su gran día, con sus 
mejores galas: Collar doble, de 
oto, rematado con una bella cruz, 
que es una valiosa obra de orfe
brería. Esto es el símbolo de la 
ardiente caridad que siempre lle- 
nó el corazón de la Madre bendi
ta. Blanquísimo manto, síbolo de 
su pureza virginal y bello ramo 
de flores en sus manos, que nos 
recuerdan las frangantes virtu
des que tanto resplandecieron 
en María.

Todo esto son figuras y símbo
los que nos llevan hacia atrás 
más bellas y altas realidades.

Creo haber demostrado que 
Muñomer del Peco se hizo acree
dor a nuestra visita y a la de 
todos los que quieran compro
bar, personalmente, cuanto aquí 
queda escrito. No hace falta des
plazarse muchos Kms. de Avila, 
para poder admirar cosas muy 
valiosas y pasar una jomada agra
dable y feliz. No os pesará visitar 

momer del Peco.

Entre otros temas, se presentó 
la composición de la nueva Ges
tora y se discutió la posibilidad 
de celebrar una campaña de ima
gen a nivel provincial a princi
pios del próximo año, junto con 
el resto de actividades previstas 
para el último trimestre del pre
sente año.
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Nuevo Peugeot SOS

Su gran elección.
Si quiere que, qesde ahora, todo le 

ruede bien, la elección, está en sus 
manos.
Con la nueva gama Peugeot 505, 
llegan las alternativas más brillantes 
de su categoría, sensiblemente 
perfeccionadas. .

.Para empezar, nueva imagen.
Nuevos protectores laterales. 

Defensas más envolventes. Nuevo 
spoiler delantero. Parte trasera —lo 
que más van a admirar los demás 
conductores— más modemay 
estilizada.

Nuevos motores. Con más potencia 
y flexibilidad. Hasta 180 cv. Hasta 210 
Km/h.

La mecánica ha sido desarrollada 
hasta el límite de la tecnología más 
avanzada.

Los apasionados de las altas 
prestaciones encontrarán poderosas 
razones de satisfacción: Inyección 
electrónica. Diferencial de 
deslizamiento limitado 
(autoblocante). Culata de aleación 
ligera. Arbol de levas en cabeza y 
válvulas de escape huecas 
refrigeradas por sodio.

En las versiones con Turbo Diesel,

un. Turbocompresor le impulsa a 
velocidades impensables hace sólo 
unos pocos años.

Una tecnología de auténtico Iqjo.
Y sin renunciar a una economía de 

auténtico utilitario, gracias a la 5^ 
velocidad en toda la gama.

Desde 5,81. a los 100 Kms.
En el interior, el gran cambio.
Un equipamiento abrumador, y 

opciones que rozan la ciencia-ficción.
De entrada, mando a distancia.
Y en marcha, dirección asistida, 

elevalunas eléctricos, y cerraduras 

centralizadas.
Si aún quiere llegar más lejos en 

confort, puede elegir cambio 
automático y aire acondicionado.

La informática a bordo brilla por su 
funcionalidad.

Para los más exigentes, sintetizador 
verbal y regulador de velocidad 
opcional.

Ahora, analice la competencia.
Haga números y medite su elección.

Esta va a ser su gran elección.

^ PEUGEOT 505

PEUGEOT TALBOT FUERZA DIIIAHKA
^hfCEPsa Lubricantes recomendados
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r PIEDRAHITA |

Traslado procesional de la 
imagen de la Virgen de la 
Vega
Piedrahita. Tos-San.

Como ya es tradicional todos los años, también este 
último domingo de octubre se procedió al traslado en 
valiosa carroza de la imagen de la Santísima Virgen de la 
Vega, patrona de esta hidalga villa piedrahitense. Tanto esta 
imagen como la del Niño Jesús, luciendo preciosos mantos 
adquiridos por suscripción popular.

Comenzó a llover algo 
por la mañana y se temía 
que continuase, por la tarde 
y que desluciría la proce- 
ción, pero afortunadamente 
cesó la precipitación. En 
cambio hacía un frío enor
me. Una vez salida de la 
iglesia parroquial de Santa . 
María la Mayor, que fue 
palacio de la reina Beren
guela de Castilla, se hizo el 
recorrido por plazas y callas 
de la población con un 
acompañamiento de público 
numerosísimo, puesto que.
además de los habitantes de 
la Villa y de sus anejos y de 
pueblos cercanos de la se
rranía y valle fue también 
bastante numerosa la llega
da de viajeros de distintas 
ciudades, en su mayoría pie
drahitenses que no se pier
den esta ocasión de rendir 
homenaje a la querida Pa
trona. Muchas personas 
portaban preciosos rarnos 
de flores para colocarlos en 
la carroza.

Se llegó como de costum
bre al lugar por El Alamillo 
donde con la asistencia de 
autoridade,8, clero parro- 
quiat' Mayordomía de la 
Vega, funcionarios y nume
rosísimo público, fue colo
cada la carroza con la vene
rada imagen mirando hacia la

| EL TIEMBLO |
Homenaje del Ayuntamiento a 
tres de sus funcionarios

El Ayuntamiento de El 
Tiemblo ofreció, en el salón 
de actos de la Casa Consisto
rial, un homenaje, con motivo 
de sujubilación en este año, al 
técnico de Administración 
Conrado Martín García, por 
años dé servicio; al auxiliar de 
Policía Municipal, Jesús Gar
cía Jiménez, por imposibili
dad física, y al sepulturero- 
barrendero, Francisco García 
Ríos, forzosa por edad, fun
cionarios de dicho Ayunta
miento. Al acto asistieron la 
mayoría de los miembros de 
la Corporación Municipal y 
la casi totalidad de la plantilla 
en activo y pasivo del Ayun
tamiento así como las esposas 
e hijos de los homenajeados.

El alcalde Carlos-Emilio

El presidente de la Diputación visitó
varios pueblos abulenses 
Avila. Redacción.

EI presidente de la Diputación, Jesús Terciado, acompa
ñado del vicepresidente 2^, Narciso Serrano y técnico de 
Planes Provinciales Javier de Antonio, visitó las localidades 
de El Losar del Barco, Gilbuena y Junciana, al objeto de 
entrevistarse con las respectivas Corporaciones y conocer de 
cerca los problemas de dichos pueblos e inspeccionar las 
obras que actualmente están realizándose.

En el día de hoy recibió el 
presidente, en el despacho 
de la Diputación, a lás Cor
poraciones de La Horcaja- 

población y se comenzó a re
zar el Santo Rosario que se 
continuó durante el recorri
do, con un nutrido acompa
ñamiento hasta el Santuario o 
Ermita distante tres kilóme
tros aguas abajo desde la 
villa piedrahitense. Regre
sando los feligreses a sus 
respectivas localidades, al 
anochecer.

NOMBRAMIENTO DE 
DIPUTADO 
PROVINCIAL

Ha sido nombrado y se ha 
posesionado del cargo de 
diputado provincial, el que 
actualmente desempeña el 
cargo de alcalde, de esta 
hidalga villa piedrahitense, 
de la Coalición Popular, 
nuestro buen amigo Pru
dencio Hernández Rollán, 
miembro de distinguida fa
milia. No dudamos de que 
ha de poner verdadero em
peño en hacer todo el bien 
que pueda, en beneficio de 
sus paisanos. Por tal motivo 
ha recibido, tanto él como 
sus familiares, muchas felici
taciones a las que unimos la 
nuestra muy sincera, deseán
dole que tenga toda clase de 
aciertos durante el desem
peño del citado cargo.

Reviejo Hernández, después 
.de pronunciar unas palabras 
de circunstancias haciendo 
una glosa de la labor callada 
pero eficaz de cada uno de los 
homenajeados —cada cual en 
su faceta— en beneficio del 
pueblo, hizo entrega a cada 
uno de ellos, de una placa 
conmemorativa y un ramo de 
flores a sus esposas. Agrade
cieron éstos, independiente
mente, con palabras emocio
nadas, el homenaje, teniendo 
un recuerdo para el funciona
rio del mismo Ayuntamiento, 
Manuel Sánchez Blanco, fa
llecido durante el año.

A continuación, en el mis
mo salón de actos, se sirvió un 
ágape a todos los concurren
tes.

da y El Mirón y al senador
Nicolás Alvarez Alvarez. A 
mediodía asistió a la comi-

MINGORRIA

Los motes son una singular manera de 
llamarse los unos a los otros
Mingorría. Jesús M.® J. San- 
chidrián Gallego.

Terminamos con este ar
tículo la segunda y última 
parte dedicada a los motes, 
esa singular manera de lla
marse unos a otros en Casti
lla.

Los sobrenombres, motes y 
apodos son el “código de 
identificación del hombre que 
vive en zonas rurales, también 
en zonas urbanas, aunque en 
menor medida. Y es que en 
los pueblos es tal la familia
ridad de las relaciones huma
nas que el mote aparece 
cíuando la persona entra a 
formar parte de la comunidad 
ya desde la niñez, y a veces, 
antes de nacer si hereda el 
mote de sus antepasados.

Es curiosa, y hasta simpáti
ca, la costumbre que se tiene 
en Castilla de llamar y nom
brar a la gente. Tanto es así 
que el nombre de pila llega a 
ser realmente desconocido pa
ra muchos de sus convecinos. 
Resulta, entonces, difícil aso
ciar a una persona con su 
nombre verdadero y al final, 
no queda otro remedio que 
acudir al apodo. Ésto puede 
observarse cuando el forastero 
llega al pueblo y pregunta por 
alguno de sus habitantes lla
mándole por su nombre y 
apellidos. Por más señas que 
da nadie sabe indicarle a 
quien se refiere y cual es su 
casa. Finalmente, un detalle, 
un rasgo físico, una referencia 
a su profesión o a sus padres 
es indicio suficiente para que 
surja el mote y la persona que 
lo lleva resulta ser conocida 
de todos. Y ahora no puede 
por menos que surgir la anéc
dota:

UNA ANECDOTA

“Cuenta Lolo, coincidió en 
el tren con Andrés, el tío Rojo 
Calderas, que probablemente 
vendría de ver a su hijo Paqui
llo que estaba haciendo la 
mili, y Eloy Quemada que por 
aquel entonces debía ser te
niente, entrados ya en con
versación, Eloy le dice a An
drés que en su compañía tenía 
de ordenanza a un muchacho 
de Mingorría llamado Maria
no Sánchez, al oir esto, el tío 
Rojo, extrañado y frunciendo 
el ceño, repite el nombre en 
voz alta una y otra vez mien
tras dice “imposible malde- 
ció”, pensando seguramente 
que el único Mariano Sán
chez que había en el pueblo 
era el tío Pacheco que ya era 
casado con hijos y rondaba 
los cuarenta años. 

da-homenaje al ordenanza 
de esta Diputación Vicente 
de la Fuente, por su jubila
ción, y a las 8 horas de la 
tarde asistirá a la conferen
cia que impartirá el doctor 
Alfonso Anaya, bajo el títu
lo “Los productos ganade
ros”. dentro de las Jornadas 
sobre la agricultura ante la 
entrada de España en la 
C.E.E. organizadas por la 
UN ED.

.y le pusieron ‘Barajas” por lo bien que curó ai burro...”
Dibujo de SANCHIDRIAN

Ocurrió en
Murcia, pero

un pueblo de 
podía haberlo 

hecho en cualquier otro pue
blo. Con la llegada masiva del 
teléfono. Telefónica sacó la 
guía correspondiente con el 
nombre y apellidos de los 
titulares de teléfono. Pero, al 
buscar el número de algún 
conocido del pueblo, resultó 
que nadie sabía quien era 
quien, así-que hubo de sacarse 
un listín aparte con el mote o 
apodo de cada uno y al lado 
su número de teléfono.

Tenía Amancio nueve años 
cuando un día, salió de su 
casa c6n el burro a recoger 
espigas. Como quiera que el 
burro se resistía a andar sacó 
su navajilla y empezó a pin
charle en el cuello. Pero pa
sando por el pilar de abajo, el 
burro dio un movimiento 
brusco y se clavó la navaja. 
Amancio regresó con el ani
mal chorreando sangre y se le 
ocurrió coser la herida con 
aguja e hilo. Después aplicó 
una tela de araña cesando la 
hemorragia. Su madre le daba 
voces: “¿Qué haces?” y el res
pondía “¡Na!”, pero su madre 
insistía, y él volvía a repetir 
“¡Qué ná!”.

UN EJEMPLO MÁS

Por este motivo se le com
paró con el veterinario de la 
época que se llamaba Fausto 
Velayos, así que a Amancio se 
le empezaría a llamar Fausto, 
ya que “ni Fausto el veterina
rio hubiera hecho mejor la 
cura del burro”. Pero, por 
aquel entonces, era famoso

Centro de Crecimiento 
Personal en Arenas de San
Pedro
Avila. Redacción.

El, Boletín Oficial de la 
Provincia de Avila, ha publi
cado una nota de la Comisión 
Provincial de Urbanismo de 
la Consejería de Obras Públi
cas y Urbanismo de Avila en 
la que se da cuenta de que ha 
sido aprobado definitivamen-

un torero llamado Fausto Ba
rajas, así que a Amancio se le 
llamaría Fausto Barajas para 
distinguirle de Fausto, el vete
rinario. Finalmente sólo que
daría el mote de “Barajas”.

Otro mote conocido era el 
del tío “Sandios”, que tenía 
por costumbre repetir una y 
otra vez: “San Dios, qué es
cándalo” por ejemplo: “¡San 
Dios, qué escándalo: las palo
mas del tío Quiquillo todo me 
lo picotean!”, y de ahí le vino 
el mote.

A Felipe Alonso todo el 
mundo, incluida su mujer, le i 
llamaba el tío Chiripa. Tanto ! 
es así que, estando una vez 
trastejando en casa de Bien
venido, Lolo se dirigió a él 
llamándole Sr. Felipe. Este se 
volvió medio enfadado y pre
guntando que quien le había 
dicho qué ese fuera su nom
bre, que su nombre era Chi
ripa.

Así podríamos ir contando 
miles de anécdotas, ya que 
cada mote tiene la suya, pero 
con el ánimo de nó herir la 
sensibilidad de nadie preferi
mos no referir ninguna más. 
Por otro lado, las personas 
cuyos apodos aquí hemos 
mencionado merecen el ma
yor respeto.

Ahora en la actualidad, la 
influencia de la televisión con
diciona la aparición de los 
nuevos apodos que toman co
mo referencia a personajes de 
los dibujos animados, seria
les, películas, etc. perdiéndose 
un poco la originalidad y la 
imaginación popular.

te el proyecto de suelo no 
urbanizable correspondiente 
a la construcción de un Cen
tro de Crecimiento Personal, 
en el paraje conocido por 
“Sabina”, en la localidad de 
Arenas de San Pedro. Contra 
esta resolución podrá interpo
nerse recurso de alzada en el 
plazo de quince díaáí
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Atletismo: Calendario oficial para 1986

Todo gira én torno a los europeos de 
Madrid, en pista cubierta y Stuttgart, 
al aire libre
Madrid. Efe.

Los Campeonatos de Europa 
al aire libre, que se disputarán en 
Stuttgart del 26 al 31 de agosto de 
1986, serán el eje de la tem
porada de atletismo de 1986, de 
acuerdo con el calendario ela
borado por la lAAF y la AEA en la 
reunión del pasado fin de se
mana en Oslo.

Con los XIV Europeos al aire 
libre, destacan en el calendario 
los XVII Europeos en pista cu
bierta, en Madrid el 22 y el 23 de 
febrero: los XIV Mundiales de 
cross, en Neuchatel el 23 de 
marzo; los I Mundiales junior, en 
Atenas del 16 al 20 de julio, y las 
dieciseis reuniones de la segun
da edición del Grand Prix.

Entre las reuniones al aire 
libre programadas por la AEA hay 
cinco que se disputarán en 
España: el Gran Premio Dipu
tación Provincial de Sevilla, el 24 
de mayo: el Gran Premio Interna
cional Ciudad de Zaragoza, el 30 
de mayo: la reunión Galgo, en 
Madrid, el 4 de junio: la reunión 
Comunidad de Madrid, el 20 de 
junio, y el Gran Premio Ciudad 
de Barcelona, el 16 de julio. 
También se disputarán en Bar
celona, el 14 y 15 de junio, la 
Westathletic.

La principal novedad del ca
lendario es la inclusión de esos I 
Campeonatos Mundiales junior,, 
para los que se prevé la asisten
cia de atletas de unos 150 países, 
con fuerte subvención por parte 
de la lAAF.

Las principales fechas del 
calendario internacional son^

Competiciones oficiales de la lAAF:
23.03, Neuchatel: 14 Mundia

les de cross.
16-20.07, Atenas; I Mundiales 

junior.
09.11, Lisboa: Mundial feme

nino de 15 km. en carretera.

Competiciones oficiales de la AEA:
22-23.02. Madrid: 17 Europeos 

en pista cubierta.
26-31.08, Stuttgart; 14 Europeos 

al aire libre.

Reuniones del Grand Prix:
31.05. San José (USA): Bruce 

Jenner’s Bud Light Classic.
14.05. Bratislava (TCH): Pravda 

Televizia Slovnaft.
01.08. Estocolmo: DN Galan. 
03.07. Dresde (GRD): Día Olím

pico.
05.07. Oslo; Bisslet Games.
07.07, Helsinki: Juegos Mun

diales.

08-09.07, Moscú: Goodwill 
Games.

11.07, Londres: Peugeot-Tal bot 
Games.

15.07, Niza (FRA): Nikaia’86. 
08.08, Londres: Reunión de la 

IAC.
11.08: Budapest: Grand Prix de 

Budapest.
13.8, Zurich (SUI): Weltklasse.
15.08, Berlin Oeste (FRG): ISTAF.
17.08, Colonia(FRG): Weltklasse. 
05.09, Bruselas: Memorial Ivo 

van Damme.
10.09, Roma: Final del IAAF- 

Mobil Grand Prix.

Reuniones de la lAAF fuera del 
Grand Prix:

11.05, Tokio: Sponichi Inter
nacional.

31.05. Sofia: Nardona Mladeje.
10.06, Vancouver (CAN): Harry 

Herome Classic.
24.06, Praga: Memorial Rosicky. 
18-19.07, Birmingham (GBR): 

Pearl Assurance Internacional.
22.07, Paris: BNP de Paris. 
06.08, Viareggio (ITA): Citta di 

Viareggio.
06.08, Coblenza (FRG): Rot., 

Weiss Abendsportfest.
02.09, Lausana (SUI): Lausana’86.
07.09. Rieti (ITA): Reunión In

ternacional.
12.09. Londres: McVities Classic.
21.09, Sao Paulo (BRA); Reu

nión Internacional.
Sin fecha Tokio: World Chalenge.
Sin fecha Seúl: Reunión Preo

límpica.

Reuniones internacionales de la 
AEA:

24.05, Sevilla (ESP): G.P. Di
putación Provincial.

28.05, Florencia (ITA): Cittá di 
Firenze.

3 0.5, Zaragoza (ESP): G.P. 
Ciudad de Zaragoza.

04.06, Madrid: Reunión Galgo.
11 .06. Ostrava (TCH): Golden 

Spikes.
13 .06. Lages (FRG); Abends

portfest.
14 .06, Dijon (FRA); Reunión 

Internacional.
15 .06. Fuerth (FRG): Reunión 

LAC.
17 .06. Tampere (FIN): Tampere 

Pyrinto.
17 .06. Varsovia: Memorial Lu- 

zocinski.
20 .06. Madrid: Reunión Comu

nidad de Madrid.
21 .06. Saarijervi (FIN): Mid

summer Games.
21 .06. St. Denis (FRA): Reunión 

Internacional.
22 .06. Lapinlathi (FIN): Mattis 

and Maijas.

24 .06, Borlange (SWE): Dala 
Internacional.

26 .06, Lappeenranta (FIN): Jue
gos de Carelia.

26 .06, Gaevle (SWE): Juegos 
de Gaevle.

27 .06, Belgrado: Belgrado’86.
27 .06, Hengelo (HOL): Juegos 

Fanny Blankers.
28 .06, Byrkjelo (NOR); Juegos 

de Byrkjelo.
30 .06, Belfast (ULS): Ulster 

Games.
02.07. Larvik (NOR): Larvik 

Milk Games.
03.07, Turku (FIN): Paavo Nur

mi Games.
09.07, Cork (IRL): Cork City 

Sports.
13 .07, Formia (ITA): Cittá di 

Formia.
16 .07, Barcelona (ESP): G.P. 

Ciudad de Barcelona’86.
16 .07, Dublin: Reunión Inter

nacional.
27 .07, Caorla (ITA): Cittá di 

Caorla.
03.08, Stavanger (NOR). Stavan;, 

ger Vesta Games.
05.08, Estocolmo: Juegos de 

Estocolmo.
10 .08, Grosseto (ITA): Cittá di 

Grosseto.
19 .08, Birmingham (ING): Dairy 

Crest Games.
20 .08, Berna: Leichtathletik in 

Bern.
24 .08, Riccione (ITA): Reunión 

Internacional.
04.09, Bratislava (TCH): Istro- 

politana.
13 .09, Nicosia: Makaria Inter

nacional.

Competiciones europeas por clubes:
02.05, Lisboa; 23 Copa de 

Europa de campeones de cross, 
hombres, senior y junior.

02.05, Braga (POR); 5 Copa de 
Europa de campeones de cross, 
mujeres, senior y junior.

31/05-01/06, Lisboa: Copa de 
Europa de Campeones, hombres.

01.06, Amsterdam: Copa de 
Europa de Campeones, mujeres.

El calendario europeo prevé 
también las fechas para encuen
tros internacionales y campeo
natos nacionales, en pista cu
bierta y al aire libre. Los Campeo
natos de España en pista cubier
ta se disputarán en Madrid los 
días 8 y 9 de febrero, y los 
Nacionales al aire libre serán en 
Zaragoza del I al 3 de agosto. Los 
de maratón serán en Madrid el 20 
de abril, y los de marcha, en 
carretera, en una ciudad sin 
determinar todavía el día 16 de 
marzo.

- Deportes

EL RINCON DE 
PACHARAN

El pasado domingo se celebró la 
maratón de Nueva York, donde 
participaron cerca de veinte 
mil corredores y entre esa can
tidad ingente de personal un 
abulense, Ramiro Matamoros 
que ocupó la plaza treinta y 
cuatro que desde luego no está 
nada mal.

Ramiro no es nuevo por esos 
pagos del Tío Sam ya que no 
hace mucho se proclamó cam
peón en la prueba organizada 
por varias multinacionales entre 
la que Pepsi-Cóla era la inven
tora del asunto. Sucede que 
como siempre se quitó impor
tancia- a la hazaña del atleta 
abulense y como diarreas men
tales hay muchas se pensó que 
ahora haría el más completo de 
los ridículos, pero el mucha
cho que es un gran deportista y 
a pesar de las secuelas de la 
última lesión sufrida, se colocó 
el treinta y cuatro y eso que 
anduvo siete minutos por en
cima de su actual techo en la 
prueba de los cuarenta y dos 
kilómetros.

Televisión Española tan “acer
tada" como siempre dijo la 
pasada semana que cuatro 
españoles estarían en la salida 
y como toda información nos 
pasó unas imágenes del puente 
colgante de Verrazano invadi
do por los atlétas, pero hasta en 
nombres y número de partici
pantes españoles se equivocó. 
La TV-3 catalana sí ofreció una 
mayor y más acertada información 
del evento americano.

Mi personal felicitación para 
Ramiro Matamoros y para lo 
que es una nueva proeza y eso 
que algunos no le quieren dar 
la menor importancia, claro 
que será como aquella compe
tición europea que se puso en 
marcha en 1955 y que se deno- 
naba Copa de Ferias que se 
tomaron más de cuatro a ca

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 Cádiz-Las Palmas..................... X
2 R. Valladolid-Barcelona........... XXX
3 R. Madrid-Hércules................... X
4 R. Celta-Sevilla.......................XX
5 R. Gijón-Ath. Bilbao....................X
6 R. Sociedad-At. Osasuna............X
7 R. Betis-At. Madrid.................... XXX
8 Valencia-R. Zaragoza..................X
9 Español-R. Santander................X

10 Sestao-Murcia............... ........... XX
11 R. Mallorca-Tenerife.................. X
12 Logroñés-R. Oviedo....................X
13 Elche-R. Vallecano.................... X
14 Cartagena-R. Huelva.............XXX.

1 

X

2

ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO EN 

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA- GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) a x ttt a
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 AVILA

chondeo cuando , la ganaba el 
Barcelona y que ahora, aunque 
se denomina de la UEFA hasta 
la citan como copa de Europa y 
es que cadá cual arrima el 
ascua a su correspondiente 
sardina ¡¡que barbaridad!!

Y de Nueva York a nuestra 
ciudad, donde el Real Avila más 
tranquilo por eso del punto 
conseguido en el “Román Va
lero” espera sus dos próximos 
compromisos en el coliseum 
de la carretera de Sonsoles.

Por cierto que la semana 
pasada escribía algo sobre el 
Avila y no se donde demonios 
habrán echado la papela, pero 
de la misma como del pobre 
Fernández, nunca más de supo.

Decía yo que Felines había 
pedido dos jugadores como 
refuerzos ¡¡como lo verá el 
pobre!! y la junta directiva le ha 
dicho que de refuerzos ni 
hablar, que ya tiene a Menjibar 
y Muñoz recuperados y que 
sirvieron para sustituir a Ro
berto y Méndez que eran los 
"cascados” correspondientes a 
la semana.

Total que el de Pedro Bernar
do anda más bien desilusio
nado porqúe ve el porvenir 
muy negro y aunque no cree en 
los milagros, espera uno como 
agua de mayo, por eso me 
extraña que algún menda co
mente por ahí que lo que pre
tendo es cargarme al técnico de 
la entidad encarnada, cuanto 
estoy pidiendo a voces que 
pongan en los altares a este 
santo varón que se ha dejado 
bajar el sueldo, devaluar la 
plantilla y tragar la negativa a 
su petición de refuerzos y es 
que hay que seguir pidiendo a 
Santa Lucía que a cierto per
sonal le conserve la vista y si es 
menester hasta el olfato ¡¡que' 
águilas!!.

L. Pacharán
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Fútbol: Los equipos de Segunda Regional

El Tiemblo, nuevo triunfo en su viaje a 
Valsain
Victorias caseras de la A.D. Las Navas, Cebrereña, 
Sporting de La Adrada y Sotillo
Avila. J. Goal.

El balance de la séptima jor
nada ha sido favorable a seis de 
los nueve equipos abulenses 
que militan en Segunda Regional. 
Triunfo viajero para El Tiemblo, 
en Valsain, y .caseros para A.D. 
Las Navas, Cultural Deportiva 
Cebrereña, Sporting de La Adra
da y Sotillo. Y valioso empate del 
Sporting de Piedrahíta en Olom
brada.

-Lo negativo para Arévalo y 
Piedralaves. Para el Deportivo 
Arenas fue jornada de descanso.

En el grupo V, un partido sobre
saliente, el de rivalidad provin
cial entre la A.D. Las Navas y 
Arévalo C.F. Los naveros, en un 
buen momento de juego, lleva
ban dos jornadas consecutivas 
aguntándose otros tantos triun
fos; este del domingo fue el 
tercero. Más flojos los areva- 
lenses, al menos en esta ocasión, 
cayeron por 5-2.

El Tiemblo es el único equipo 
del grupo que no ha conocido la 
derrota. En esta jornada, como 
era de esperar, sacó tajada de 
Valsain. Y grande ya que ganó 
por 1-3. Si no surgen lesiones o 
bajas inoportunas, los tembleños 
defenderán a toda costa su privi
legiada situación.

La Cebrereña, dió buena cuen
ta de un adversario de mucha 
categoría; el Chapinería, que era 
tercero en la clasificación. Los 
propietarios de "El Mancho” se 
impusieron por la mínima, 2-1, 
pero sumaron los dos puntos 
que era lo importante. Llevan, 
con esta, cuatro jornadas sin 
perder. Y ello es señal de que el 
equipo funciona.

Y el Sporting de Piedrahita 
regresó de su viaje a Olombrada 
con un punto positivo; empate 
1-1. No va mal el equipo piedrahi- 
ténse en su primera temporada 
en esta categoría. Ahora confirmó 
nuestro pronóstico.

Sigue líder destacado el equipo 
tembleño, con dos puntos sobre 
el segundo. La “Cebre” da un

Challenge “El Periódico”

LA PROXIMA JORNADApaso adelante y se sitúa tercera, a 
un punto del segundo; A.D. Las 
Navas mantiene su quinta posi
ción; el Sporting de Piedrahíta 
queda undécimo y el Arévalo 
decimosegundo.

En el grupo VIl, dos victorias 
por una derrota y esta no espe
rada. Vencieron en campo pro
pio el Sporting de La Adrada, al 
Mocejón, por un rotundo 3-0, y el 
Sotillo, con igual marcador, al 
Sagreño. Se esperaban estas vic
torias abulenses. Y si ambas son 
importantes, nos parece aún más 
la de los sotillanos que se apun
taron su primera victoria. Y como 
dicen que todo es hasta empezar...

La verdad es que esperábamos 
más del Piedralaves en su viaje a 
Bargas. Pero no pudo ser y lo 
peor fue que encajó una buena 
goleada, 5-1. Esperemos que esto 
no lleve a cortar la excelente, 
racha del equipo abulense.

Baja el Piedralaves a la tercera 
posición en la tabla clasifica
toria, a tres puntos del líder 
Esquivias. Suben el Sporting de 
La Adrada al lugar decimose
gundo y el Sotillo al decimotercero. 
Y se mantiene el Arenas en 
octavo lugar.

Grupo V
Juegan en casa El Tiemblo, 

que recibirá al equipo de Los 
Molinos, el Sporting de Piedra
híta, que se enfrentárá a El 
Escorial y el Arévalo que medirá 
sus fuerzas con el Olombrada. 
Deben de darse tres triunfos 
abulenses.

La A.D. Las Navas viajará a 
Chapinería y tendrá que echar el 
resto para ver si consigue pun
tuar ante, un adversario harto 
difícil. Y la Cebrereña a Moral- 
zarzal para buscar algo positivo. 
Pueden conseguirlo.

Grupo vil

Un partido de rivalidad pro
vincial que enfrentará al Piedra- 
laves y Deportivo Arenas. Mi
rando a la clasificación, parece 
que se deba inclinar el pronós
tico del lado organizador, pero ya 
se sabe que en estos choques 
puede pasar todo.

Jugarán fuera Sporting de La 
Adrada y Sotillo. El primero se 
enfrentará, en Yuncler de la 
Sagra, al Sagreño; el sotillano al 
Villamanta. Oportunidad de que 
puntúen los dos equipos abu
lenses.

Uli, junto con sus compañeros extranjeros EFE

El ex-madridista

UIi Stielike, nuevo ídolo de la 
afíción de Neuchatel
El “rojo de Xamax” también marca goles
Europa-Press. Reportajes.

"El panzer blanco” de los 
años setenta, Uli Stielike, triun
fa por todo lo alto en el fútbol 
suizo. El Neuchatel Xamax es 
su nuevo equipo, y con él tam
bién le ha llegado una nueva 
estrella, la de una segunda 
juventud.

Neuchatel está situada al 
oeste de Suiza, a unos cien 
kilómetros de la capital helvé
tica. Junto a esta bella y tran
quila ciudad está situado un 
enorme lago que lleva el nom
bre de la ciudad y que con su 
humedad, convierte la zona en 
un paraíso verde. Pero esa tran
quilidad y armonía se ha visto 
violada por los gritos que cada 
domingo emanan de las gar
gantas de los seguidores del 
club suizo.

Las tardes de los domingos 
tienen como telón de fondo un 
grito que los 20.000 especta
dores del Estadio de La Mala- 
diere repiten insistentemente: 
“¡Uli, Uli!”. Claro está, se refie
ren al antiguo jugador del Real 
Madrid, Stielike. Sus cabalgatas 
hacia la puerta contraria enar
decen a los hinchas del Xamax.

UN ESPAÑOL JUNTO A 
STIELIKE

Desde su llegada al equipo, 
el grito de “gol” es algo común 
en las gradas. Sin ir más lejos, el 
modesto equipo del Monthay 
fue su última víctima; once 
goles estuvieron a punto de 
volver loco a su guardameta. 

incluso .Europa comienza a 
conocer a "los rojos de Xamax”. 
El Sportul de Rumanía recibió 
el duro correctivo de siete 
goles, de los cuales, dos, fueron 
realizados por Stielike.

Ya no se puede hablar del 
tranquilo Cantón del Neucha
tel sin hablar de un alemán que 
vive allí, y que ha dado el 
nombre a una pizza que se 
elabora en su nueva ciudad. Ya 
no se puede hablar de Suiza sin 
hablar de Neuchatel. La legión 
extranjera de jugadores de este 
equipo la han convertido además 
en una especie de "Naciones 
Unidas” del fútbol europeo. 
Además del “panzer alemán”, 
juega un danés, y dos italianos, 
cuatro foráneos con vitola de 
figuras.

Pero para no ser nuestro país 
menos, un español acaba de 
engrosar las filas de este joven 
club. Se trata de un mecánico 
de precisión que quiere “per
forar” porteros y olvidar su 
dura profesión. Se trata de 
Rodolfo García y tiene tan sólo 
19 años. Junto a los citados, Uli 
también confía en los interna
cionales de su club, el portero 
Engel, el centrocampista Her
mann, y el ariete y goleador del 
equipo Luthi.

Este club, que surgió el año 
1970 de la fusión del Naucha- 
tel Unión y del Xamax, habla 
germano de la mano de Stielike. 
Su presidente, Gilbert Fachinetti 
ya sueña, y sueña con un título 
de Liga, y por qué no, con 
Stielike alzando la Copa de la 
UEFA.

Schuster, premiado con un automóvil Caza
Barcelona. Efe.

El jugador del F.C. Barcelona 
Bernd Schuster fue premiado 
con un automóvil “Ford-Sierra”, 
como mejor jugador de la Liga en 
la “Challenge-El Periódico”, cuyos 
premios se entregaron anoche 
en “Scala-Barcelona”.

Schuster, que puso como con
dición que el premio no le fuera 
entregado por ningún directivo 
azulgrana, llegó con el tiempo 
justo para recoger el galardón y 
cenó en otro restaurante con el 
tenista germano Boris Beckeer.

Al acto asistieron destacadas 
personalidades, entre las que se 
contaron el ministro de Sanidad, 
Ernest Lluch; el secretario de 
Estado para el Deporte, Romá 
Cuyás, y el director general de 
Deportes de la Generalitat, Josep 
Lluis Vilaseca.

Aunque la mayoría de los galar
donados recogieron«su trofeo, se 
produjeron ausencias destaca

das, como las de Severiano Ba
llesteros, Michel Platiní, Miguel 
Muñoz, Migueli, Gordillo, Butra- 
oue^^"' v Hugo Sánchez.

i-.os galardones de “El Perió
dico” recayeron en los siguien
tes deportistas y clubes:

Mejor deportista español: Se
veriano Ballesteros.

Mejor futbolista de la Liga 
española: Bernd Schuster.

Mejor jugador europeo: Michel 
Platini.

Mejor equipo español: F.C. Bar
celona.

Mejor equipo español en Euro
pa: Real Madrid.

Mejor equipo europeo: Evertón.
Mejor entrenador Liga espa

ñola: Terry Venables.
Premio especial a la selección 

española de fútbol, por su clasi
ficación para México-86.

Mejores árbitros de la tempo
rada 1984-85: Ildefonso Urizar 
Azpitarte, Raúl García de Loza y 
Emilio Soriano Aladrén.

Jugador revelación de Primera 
División; Michel Pineda.

Jugador revelación de Segun
da A: Gabino.

Jugador revelación de Segun
da B: Roberto Elvira.

Jugador revelación de Terce
ra: Francisco Sánchez.

Equipo más canterano de Se
gunda: Barcelona Amateur.

Equipo más joven de Tercera: 
Olot.

Máximo goleador catalán: Rafa.
Guardameta menos goleado: 

Alberto Mendoza.
Gesta humano-deportiva: Sal

vador García “Salva”.
Mejor gesta deportiva catala

na: Expedición al Everest
“Rocky del año”: Quique Sán
chez Flores.

Equipo de la “Challenge 1984- 
85”: Urruti; Gerardo, Migueli, 
Maceda, Gordillo; Parra Chuster 
(Bustingorri), Setién; Butragueño, 
Hugo Sánchez y Eloy.

Bases de clasificación para el 
Campeonato Social de Caza 
Menor
Avila. A.D.C.A.

El pasado día 27, en el terreno 
“libre” del término de Cabañas se 
celebró la fase de clasificación 
del Campeonato Social de caza 
menor.

A las 9,00 h. los jueces de 
Competición; Leonides Vázquez 
y Angél Macías, dieron la salida a 
los 12 competidores, que enfi
laron la cuesta del cerro de 
Cabañas con tiempo húmedo y 
frío. Las manchas de niebla oca
sionaron dificultades y, ante 
posibles accidentes muchos com
petidores optaron por buscar la 
perdiz a media ladera.

El terreno es adecuado y de 
cierta dureza; tomillos, piornos y 

cantos se extienden hasta los 
límites de Riofrío, Gemuño y la 
Aldea del Rey Niño.

El mayor inconveniente del 
cazador viene dado por la escasez 
de caza y por la consideración de 
“terreno libre”, factores determi
nantes de la “selectividad” que 
se quiere imponer a la organiza
ción de una competición abierta 
a más de 600 asociados.

Clasificación:

1®.—José San Segundo, 450 
puntos. 2®.—Luis Galán, 300. 
3®.—Vicente Rodríguez, 300.4®.— 
Carmelo Cuenca, 150. 5®.—Feli
ciano Jiménez, 150. 6®.—Javier 
Hernández, 150.
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La Junta firmará dos convenios sobre investigación minera

Ayer se inauguraron en Salamanca 
dos nuevas explotaciones mineras 
Forman parte de la política de mejora de recursos 
minerales

El presidente de la Junta quiere 
que se debata en las escuetas 
el estado de la región

Salamanca. Servicio Especial

La empresa Minera del Duero, 
S.A. (MIDUESA) puso en marcha 
ayer dos nuevas explotaciones 
de estaño y tántalo en la pro
vincia de Salamanca. A las inau
guraciones asistieron el presi
dente de la Junta de Castilla y 
León, Demetrio Madrid, y el con
sejero de Industria, Energía y 
Trabajo, Dativo Martín.

La primera de las explotacio
nes es una nueva mina de estaño 
situada en Lumbrales. La otra 
supone la reexplotación de es
combreras y antiguas bolsas de 
decantación de una mina de es
taño y tántalo prácticamente ago
tada y ubicada en Golpejas.

Las dos actuaciones encajan 
dentro de la política de mejora 
del aprovechamiento de los re
cursos minerales de Castilla y 
León, que se está propiciando 
desde el Gobierno autónomo co

mo uno de sus objetivos prio
ritarios.

La empresa titular de las ex
plotaciones ha sido durante los 
últimos tiempos una de las prin
cipales productoras de estaño y 
tántalo del país, gracias a las 
minas que posee en laprovincia 
de Salamanca.

Las nuevas explotaciones son 
producto de su labor empren
dedora e investigadora. Dentro 
de esta última se inscribe el 
convenio que firmará próxima
mente con la Consejería de In
dustria, Energía y Trabajo para 
desarrollar programas de inves
tigación conjuntos para diferen
tes sustancias mineras.

La jornada del presidente de la 
Junta y del consejero de Indus
tria se completará con la firma de 
dos convenios de colaboración. 
El primero de ellos —el que se 
suscribirá con la Universidad de 
Salamanca— está formado por 

un acuerdo marco y los dos 
primeros convenios específicos, 
que consisten en la creación de 
una base bibliográfica informa
tizada sobre la geología de Cas
tilla y León y en un estudio de 
investigación sobre la existencia 
de arcillas especiales en el sector 
noreste de la cuenca del Duero y 
su potencial económico.

El otro convenio se firmará 
con la empresa Interminas, S.A. 
para realizar conjuntamente un 
proyecto de investigación mine
ra en la zona de “El Cubito”, de la 
que se ha obtenido una impor
tante producción de estaño en la 
última década.

El importe global del progra
ma supera los 43 millones de 
pesetas y tiene como objetivo 
mantener o superar, si fuera po
sible— el nivel de actividad in
dustrial en el citado centro mi
nero.

Valladolid. Servicio Especial.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Demetrio Ma
drid, se ha dirigido a los direc
tores, claustros de profesores y 
alumnos de los centros de E.G.B. 
y B.U.P. de Castilla y León in
vitándoles a celebrar debates so
bre la Comunidad, coincidiendo 
con el debate sobre "El estado de 
la región”, que tendrá lugar a 
finales de noviembre en las Cor
tes de Castilla y León.

“Sé que ustedes —dice el Pre
sidente del gobierno autónomo a 
directores y claustros de profe
sores— dedican un tiempo im
portante al estudio de nuestra 
región y que transmiten a los 

Vecinos de León envían ciento 
setenta telegramas a Demetrio 
Madrid
Quieren que se urbanice su zona de residencia, 
urgentemente

alumnos aliento e ilusión, mo
tivándoles para que conozcan 
mejor nuestra Comunidad y par
ticipen en su desarrollo. Por eso, 
me gustaría que organizasen un 
pequeño debate en las clases 
sobre este tema, fomentando la 
participación, para conseguir un 
mayor conocimiento de lo que 
representa nuestra comunidad y 
lo que es nuestra autonomía, la 
importancia que para todos tiene 
nuestro ingreso en el Mercado 
Común y el papel de protago
nistas que ellos tienen en este 
proceso”. ■

En su carta a los alumnos, el 
Presidente de la Junta expone 
algunas líneas sobre el actual 
“estado de la región”.

León. Efe.

/Recuerde
Los vecinos del polígono de 

Las Heras, de León, han enviado 
170 telegramas al presidente de 
la Junta de Castilla y León, De
metrio Madrid.

En los telegramas, los vecinos 
solicitan de la presidencia re
gional su intercesión ante la Con
sejería de Obras Públicas y Or
denación del Territorio para que

La Junta de Portavoces del 
Parlamento conocerá la 
Comunicación sobre política 
general
El jueves se estudia la comparecencia de 
miembros de la Junta en las Cortes

Si se acogió Vd. ai pago 
apiazado dei Impuesto 

sobre la Renta recuerde 
que deberá ingresar el 
40% restante hasta el 

5 de noviembre.

No se olvide tampoco de 
que el pago deberá 

realizarlo exclusivamente 
a través de Bancos,

Cajas de Ahorros o 
Caja Postal de Ahorros.
Si tiene Vd. alguna duda o 
no conserva el impreso 
(mod. 102), acuda a su 
Delegación o Administración 
de Hacienda.
Ya lo sabe, 
el 5 de Noviembre 
es el último día.

Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

La Junta de Portavoces del 
Parlamento regional conocerá 
el próximo jueves la comuni
cación de la Junta de Castilla y 
León sobre el debate en sesión 
plenaria de la política general 
de la comunidad autónoma.

La actividad parlamentaria 
de esta semana comenzará ma
ñana con una reunión de la 
ponencia de la comisión de 
Presidencia, que elaborará un 
dictamen sobre el cumplimien
to por la Junta de Castilla y 
Léón de la resolución de ce
lebración del pleno sobre po
lítica general.

El miércoles, se celebrará 
una reunión del comité con
sultivo organizador del con
greso científico sobre la His
toria de las Cortes de Castilla y 
León en el que se estudiará el 
programa de la primera etapa 
del congreso, que versará sobre 

se urbanice la zona con carácter 
de urgencia.

Las viviendas del polígono de 
Las Heras, de reciente construc
ción, ya se encuentran habitadas 
y su urbanización tiene un pre
supuesto de 24 millones de pe
setas.

Los terrenos donde se ha cons
truido el polígono fueron trans
feridos por el MOPU al Gobierno 
Regional. - 

la Edad Media y se celebrará en 
Burgos en 1986.

El mencionado comité con
sultivo también establecerá los 
criterios de la segunda etapá de 
congreso, dedicado a la Edad 
Moderna y que se celebrará en 
Salamanca en 1987.

La Junta de Portavoces, que 
se reunirá el próximo jueves, 
estudiará también una petición 
de prórroga del plazo de pre
sentación de enmiendas al pro
yecto de Ley de Ordenación 
Pública de la Función Pública 
en Castilla y León y procederá 
al envío a la comisión corres
pondiente del proyecto de ley 
de creación de la reserva na
cional de Caza de las Lagunas 
Villafáfila.

El mismo jueves, se reunirá 
que analizará las peticiones de 
comparecencia de miembros 
de la Junta de Castilla y León 
ante diversas comisiones y pro
cederá a la calificación de di
ferentes escritos parlamentarios.

¿CONOCES LA FUERZA DE 
AYUDAR AL MAS DEBIL?

IMPUESTO SOBRE LA RENTA 
Á MINISTERIO DE ECONOMIA Y MACENDA

PRON ISA
San Juan de la Cruz, 8 

' Teléf.: 229370 AVILA
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El reglamento del IVA, en el 
Consejo de Ministros de hoy
Madrid. Efe.

El Consejo de ministros, reu
nido en el palacio de La Moncloa 
bajo la presidencia de Felipe 
González comenzó poco después 
de las 9,00 horas de esta mañana.

Asisten todos los ministros 
excepto el de Sanidad, Ernest 
Lluch, que se encuentra de visita 
oficial en Austria.

El Gobierno aprobará el re
glamento del Impuesto sobre el 
Valor Añadido (IVA), que deberá 
entrar en vigor el próximo uno de 
enero, simultáneamente con la 
ley que establece el impuesto.

Desmentidos los rumores de 
una intoxicación en la 
Academia Militar de 
Zaragoza
Zaragoza. Efe.

Los rumores de una intoxica
ción masiva en la Academia 
General Militar de Zaragoza 
son falsos y lo que padecen los 
cinco soldados ingresados ayer 
es una gripe, según fuentes de 
la Academia.

Medios del Departamento de 
Relaciones Públicas de la Aca
demia negaron que la causa del 
internamiento de los soldados 
fuera una intoxicación masiva, 
tal como señalan algunas infor

Recurso de inconstitucionalidad
a la Ley de Aguas
Madrid. Efe.

El Grupo Popular del Senado 
ha recurrido ayer la Ley de Aguas 
ante el Tribunal Constitucional 
por considerar, entre otros mo
tivos, que invade las competen
cias de las Comunidades Autó
nomas, dijeron a “Efe” fuentes

OFERTA PUBLICA DE EMPLEO

Hasta el día 9 del próximo mes de noviembre, se 
admitirán en el Registro General de esta Excma. Dipu
tación, de 10 a 14 horas, solicitudes para optar al 
nombramiento interino de la^ siguientes plazas:

—Dos plazas de Técnico de Administración General, 
con destino en la Unidad de la Oficina de Asistencia 
Técnica a Municipios. Una de ellas con residencia en 
Avila, y la otra en Barco de Avila. Se exige título de 
Licenciado en Derecho, y tendrán preferencia absoluta 
los que poseyéndolo, sean, además, funcionarios de los 
Cuerpos Nacionales de Secretarios, Interventores, o 
Depositarios de Administración Local.

—Dos plazas de Arquitecto Superior, una con resi
dencia en Avila, y la otra en Barco de Avila. Se exige 
título de Arquitecto Superior.

—Dos plazas de Auxiliares de Administración Gene
ral, una con residencia en Avila, y la otra en Barco de 
Avila. Se exige título de Bachiller Elemental.

Avila, a veintinueve de octubre de mil novecientos
ochenta y cinco.

Fdo.: El presidente. El secretario general.

El Consejo es deliberante y 
estudiará el desarrollo de los 
debates sobre los Presupuestos 
Generales del Estado para 1986, 
que comenzaron ayer en el Con
greso de los Diputados.

La reunión del Consejo será 
de corta duración, en principio, y 
en su transcurso no se abordará 
el nombramiento de los dos 
comisarios que corresponden a 
España en la CEE. “Este es un 
asunto aún abierto y en el que no 
hay por qué desaprovechar ios 
plazos que quedan para cerrarlo”, 
dijeron a Efe fuentes oficiales. 

maciones publicadas hoy en 
un diario regional.

Las fuentes afirmaron a Efe 
que se trataba de la “evacua
ción normal de una tropa 
acatarrada” y que alguno de los 
soldados presentaba fiebre alta 
y diarreas.

Añadieron que, ante la es
casez de camas en la enfer
mería de la Academia, fueron 
trasladados al Hospital Militar, 
donde hoy continúan su recu
peración.

conservadoras.
Luis Fernández Fernández- 

Madrid, de la dirección del Gru
po Popular del Senado, presentó 
ayer el recurso ante el alto Tri
bunal, elaborado por un equipo 
de expertos de Alianza Popular 
durante los últimos tres meses.

Hernández Gil afirma que no se va a 
producir un cambio radical en la Justicia
Madrid. Agencias.

Antonio Hernández Gil tomó 
ayer posesión de su cargo como 
•presidente del Consejo General 
del Poder Judicial y del Tribunal 
Supremo, en una solemne cere
monia que tuvo lugar a las diez y 
media de la mañana en el salón 
de los Pasos Perdidos del Palacio 
de Justicia. El presidente del 
Gobierno, Felipe González, el 
vicepresidente, Alfonso Guerra; 
los presidentes de las Cámaras 
Legislativas y el ministro de Jus
ticia, Fernando Ledesma, estu
vieron presentes en el acto, junto 
con otras autoridades y miem
bros del cuerpo judicial.

Antonio Hernández Gil, que 
fue elegido presidente de las dos 
instituciones por los veinte nue
vos vocales del Consejo Général 
del Poder Judicial el pasado 
miércoles, ha manifestado, tras 
su toma de posesión, que una de 
las primeras resoluciones que 
tomará el nuevo Consejo será la 
de proseguir o retirar los con
flictos que interpuso el anterior 
Consejo ante el Tribunal Cons
titucional.

No más de diez minutos duró 
la ceremonia de investidura de 
Antonio Hernández Gil como 
presidente del Tribunal Supremo 
y del Consejo General del Poder 
Judicial. A las diez y media en 
punto de la mañana dio comienzo 
el acto, una vez que hubieran 
ocupado sus-puestos frente al 
estrado, el presidente del Gobier
no, Felipe González; el vicepre
sidente, Alfonso Guerra: el mi

Bandrés dice que es positiva la 
sentencia sobre Herri Batasuna
Señala que preferiría que no existieran ni ETA ni HB
Madrid. Efe.

El Diputado de Euskadiko Ez
kerra, Juan María Bandrés, con
sideró positiva la sentencia favo
rable para la legalización de 
Herri Batasuna, aunque mani
festó a Efe que “preferiría que no 
existiera Eta. ni Herri Batasuna”.

Bandrés matizó que estas eran 
tan sólo “preferencias” y que se 
alegraba de la sentencia puesto 
que ilegalizar a HB” es como si se 
intentase ilegalizar el granizo, 
eso es imposible”.

El dirigente de Euskadiko Ez
kerra, que participó esta noche 
en Madrid en un acto de la 

nistro de Justicia, Fernando Le
desma: los presidentes del Con
greso, Gregorio Peces Barba, y 
del Senado, Federico de Carvajal; 
el presidente en funciones del 
Consejo de Estado, Manuel Gu
tiérrez Mellado, y los presidentes 
de la Audiencia Nacional, Tri
bunal de Cuentas y Audiencia 
Territorial, el presidente saliente 
del CGPJ, Federico Carlos Sáinz 
de Robles: el fiscal general del 
Estado, Luis Antonio Burón Bar- 

>ba, y los plenos del Consejo y del 
Supremo.

El acto solemne fue presidido 
por el presidente de la Sala II del 
Supremo, Fernando Díaz Palos, y 
actuaron como padrinos de An
tonio Hernández Gil, los magis
trados del Supremo, Angel Ro
dríguez y José Beltrán de He
redia, el más moderno y el más 
antiguo en su cargo, Hernández 
Gil, ataviado con la toga, recibió 
de manos de sus padrinos las 
condecoraciones propias de su 
cargo, entre ellas la de mayor 
Valor en la Justicia y el Gran 
Collar de la Justicia que le corres
ponde en su condición de presi
dente del Tribunal Supremo.

Las únicas palabras pronun
ciadas por el nuevo presidente 
de las dos instituciones supre
mas de la Justicia, fueron, “quedo 
posesionado en el cargo como 
presidente del Consejo General 
del Poder Judicial y del Tribunal 
Supremo”. Dicho esto, el presi
dente levantó el acto.

Una vez que el acto de toma de 
posesión hubo finalizado y el 

plataforma contra la intervención 
extranjera en Nicaragua, señaló 
a Efe que la política de reinser
ciones que mantiene el minis
terio del interior es “muy ajus
tada y muy correcta”.

Dijo que el gobierno socialista 
“ha aceptado la herencia que 
recibió y la lleva a efecto” y 
concedió un “valor ejemplar” a 
la reinserción y el regreso al País 
Vasco de la ex-dirigente de ETA-M. 
María Dolores González Cata- 
rain “Yoyes”.

La Sala Tercera de lo Conten
cioso de la Audiencia Territorial 
de Madrid dictó una sentencia 
favorable a la legalización de 

presidente del Consejo saludó á 
las numerosas personas que 
habían acudido a felicitarle, An
tonio Hernández Gil se trasladó a 
la sede del Consejo, en el Paseo 
de La Habana, 140, para celebrar 
el primer pleno. El presidente no 
quiso revelar a los periodistas 
sobre la futura actuación del 
nuevo Consejo respecto a los 
conflictos que tiene planteados 
ante el Tribunal Constitucional 
contra el Congreso y el Senado 
por “asunción de competencias”. 
“Esa es una pregunta anticipada 
—dijo Hernández Gil— porque 
todavía no he tenido oportuni
dad de reunirme con el Consejo. 
Yo, por otra parte, no puedo dar 
mi opinión porque el Consejo es 
un órgano colectivo y colegiado 
y tengo que tener en cuenta su 
postura. Esa cuestión figurará 
entre las consideraciones que 
han de hacerse sobre los temas 
pendientes”.

Según Antonio Hernández Gil 
no va a producirse un cambio 
radical en la justicia con el 
nuevo Consejo. “No va a haber 
un cambio sino la confirmación 
de unas ideas que necesitan 
desarrollo pero que están ya 
vigentes en la justicia”. Sobre si 
la renovación de la cúpula judi
cial, que suscitará diferencias 
entre los distintos miembros del 
Consejo, atenderá a criterios 
progresistas, Hernández Gil ha 
dicho: “Es importante las per
sonas que se designen, pero 
estarán siempre sujetas a la Ley 
como fundamento de su actua
ción”.

Herri Batasuna como partido 
político y su inscripción en el 
registro.

Según confirmaron a “Efe” 
fuentes de esta coalición, la sen
tencia, favorable a las tesis de 
Herri Batasuna, fue comunicada 
ayer al mediodía al abogado y 
miembro de su Mesa Nacional, 
Iñaki Esnaola.

La decisión del Tribunal rati
fica anteriores sentencias del 
Juzgado número 15 de Primera 
Instancia, así como las de la 
Audiencia Nacional y Tribunal 
Supremo, en las que no se veían 
motivos para no legalizar a la 
coalición abertzale.
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Más del cinco por ciento de los 
soldados americanos en 
Alemania padecen el SIDA

La Banca internacionai pone condiciones para ayudar a Latinoamérica

Alan García considera que los países 
endeudados han de defender unidos 
sus intereses económicos
Redacción centrai Efe. 

Mientras la banca internacional pone condi
ciones para ayudar a las naciones endeudadas, el 
presidente de Perú. Alán García, declaró que 
“negociar el problema de la deuda cada país por 
separado con el Fondo Monetario Internacional

seria “puro suicidio”.
En declaraciones al seminario germano-occi

dental “Sten”. García afirmó que los acreedores 
“hace ya tiempo que están organizados en un 
club, que se las arregla muy bien para dividir a los 
deudores”.

"Mientras no consigamos 
defender en común nuestros 
intereses, reconoció el presi
dente peruano, cada país ten
drá que hacer algo por su cuen
ta”.

Por eso, añadió. El Perú ha 
decidido limitar el servicio de 
la deuda durante los próximos 
doce meses al 10 por ciento de 
los ingresos por exportaciones. 
García calificó esa decisión dé 
"razonable término medio”, 
comparada con la propuesta 
radical del presidente cubano, 
Fidel Castro, de que los países 
deudores simplemente se nie
guen a devolver el dinero que 
deben.

"Necesitamos colaborar con 
los países desarrollados, mu
chos de los cuales están ya 
coperando mediante la conce
sión de créditos blandos con 
largos plazos de vencimiento y 
a bajos tipos de interés”, afir
mó el presidente peruano.

Mientras continúan los combates en Nicaragua

Refiriéndose de forma más 
general al proceso de unidad 
latinoamericana. García dijo 
que, por primera vez después 
de 170 años, "nuestros pueblos 
comienzan a comprender que 
nuestra debilidad radica en la 
falta de unión”.

Mientras tanto, en Washing
ton la banca internacional si
gue condicionando su partici
pación en el "plan Baker” de 
ayuda a los países más endeu
dados a que los gobiernos de 
las naciones industrializadas 
desempeñen un mayor papel 
en la estrategia.

La iniciativa del secretario 
norteamericano del Tesoro, Ja
mes Baker, recibió un “apoya 
general” pero sin compromiso 
defiiútivo en una reunión que 
celebraron el lunes, en Was
hington, bancos de Estados 
Unidos, Europa, Japón y Ca
nadá.

En Sevilla, el secretario de

Estado español para la Coope
ración, Luis Yáñez, dijo ayer 
que la deuda exterior latinoa
mericana, superior a los 300,000 
millones de dólares, "es una 
muestra del fracaso de los pro
cesos de colaboración que se 
iniciaron a partir de los años 50 
entre países iberoamericanos”.

Ante los asistentes a la XII 
asamblea de la Asociación Ibe
roamericana de Cámaras de 
Comercio (AICO), Yáñez agregó 
que ésa deuda demuestra tam
bién "la desintegración exis
tente en «1 plano de la colabo
ración entre América Latina y 
el mundo desarrollado”.

Con su incorporación a la 
CEE, España contribuirá a pro
fundizar en las relaciones polí
ticas y económicas entre Euro
pa y América Latina, afirmó el 
secretario de Estado para la 
Cooperación.

Washigton. Efe. 

Las pruebas del SIDA en el 
ejército norteamericano arroja
ron un elevado porcentaje de 
infectados de esta enfermedad 
mortal entre las tropas destaca
das en Alemania Occidental; el 
5,2 por ciento.

Estos resultados, a los que 
tuvo acceso el diario The Was
hington Times, no quisieron ser 
comentados ni por funcionarios 
del Pentágono ni por personal 
sanitario gubernamental como 
tampoco por los Centros de Con
trol de la Enfermedad, que se 
encargan del estudio y tratan

La guerrilla colombiana 
entrega a cinco militares
Calí Por Roberto Rojas Monroy 
de Efe.

Más de 180 kilómetros reco
rridos por las estribaciones de la 
Cordillera Central colombiana 
durante 40 horas concluyeron 
ayer con la llegada, sanos y sal
vos, a esta ciudad de cinco sol
dados prisioneros de la guerrilla 
escoltados por Un grupo de pe
riodistas.

El “Movimiento 19 de Abril”, 
uno de los principales grupos 
armados que actúan en Colom
bia, recurrió a seis periodistas. 

miento del Síndrome de Inmu
nodeficiencia Adquirida (SIDA).

Esta inesperada incidencia 
del virus JLTV-III, causante del 
mal que destruye las defensas 
del organismo, podría llevar al 
Pentágono a expulsar del ejérci
to a todos los soldados que 
practican Ia homosexualidad o 
son drogadictos, según reveló 
ayer un portavoz del Departa
mento de Defensa.

Estos grupos, junto cop los 
hemofílicos, son considerados 
como los más propensos a ad
quirir la enfermedad que ha pro
vocado la muerte en Estados 
Unidos de unas 6.000 personas.

entre los que se encontraba el 
que hace este relato, para liberar 
a los cinco militares que perma
necían en su poder. Cuatro de 
ellos llevaban 29 días cautivos: 
el quinto, cinco meses y medio. 

Tras una cita en un hotel de 
Cali en la mañana del pasado 
domingo, comenzó lo que en un 
principio parecía una misión pu
ramente informativa, pero que se 
convirtió en una inesperada me
diación para recibir a los cinco 
prisioneros y trasladarlos sin no
vedad a Cali, donde serían reco
gidos por el Ejército.

£1 Gobierno clausura una emisora por 
difundir información prohibida
Panamá. Efe.

El Gobierno nicaragüense in
formó que sus tropas desmante
laron un campamento rebelde en 
la región central del país y causa
ron tres muertos a fuerzas irre
gulares en el norte, al mismo 
tiempo que sancionó a una emi
sora católica con dos días de 
cierre.
En el campamento antisandinista es 

taba ubicado en el sector de la 
ribera del río Néstor, 28 kilóme
tros al este de San Miguelito, en el 
central departamento de Chon
tales. La fuente no facilitó más 
detalles sobre esta operación mi
litar.

Otro enfrentamiento bélico se 
produjo 17 kilómetros al noreste 
de Murra, departamento de Nue
va Segovia, cuando fuerzas del 

comando regional "Segovia” se 
alejaron hacia el territorio hon
dureño, añadió el portavoz.

En este choque armado en la 
frontera con Honduras las tropas 
sandinistas causaron tres muer
tos a los rebeldes y capturaron a 
un soldado. La fuente señaló que 
los "contras”, en pequeños gru
pos, huyen hacia los sectores 
hondureños de Las Vegas y Ban
co Grande.

Por su parte, la Dirección de 
Medios de Comunicación Social 
nicaragüense ordenó ayer el cie
rre por dos días de radio Católica 
de Nicaragua.

La sanción la impuso el Go
bierno alegando que la emisora 
de la Iglesia violó la ley general 
de medios de comunicación so
cial.

La capitana Charlote Baltoda

no, en su carácter de directora de 
Medios del Ministerio del Inte
rior, firmó la orden escrita de 
suspensión, añadió una fuente 
de la emisora.

Radio Católica dejó de emitir 
poco después de las 18,10 hora 
local (00,10 GMT), cuando se 
produjo la notificación oficial. 
De acuerdo con los informes. 
Radio Católica emitió los días 28 
y 29 de este mes material que la 
Dirección de Medios de Comu
nicación Social había prohibido.

Por otra parte, seis partidos 
políticos de oposición nicara
güense demandaron hoy aquí la 
derogación del estado de emer
gencia nacional y rechazaron 
que los sandinistas negocien 
con Estados Unjaos el levanta
miento de la medida guberna
mental

El Partido Conservador inglés podría ser el 
más votado________________

Margaret Thatcher vuelve a 
subir en las encuestas

Londres. Efe.
El Partido Conservador ha 

recuperado las preferencias 
del electorado británico, según 
una encuesta de opinión que 
hoy publica el vespertino lon
dinense “The Standard”.

Según el sondeo, si las elec
ciones generales se celebrasen 
hoy, el Partido Conservador de 
la primera ministra Margaret 
Thatcher obtendría un 37 por 
ciento de los sufragios, frente a 
un 36 por ciento de los conser
vadores y un 25 por ciento de la 
alianza socialdemócrata-libe
ral.

Esta encuesta contrasta 
fuertemente con la publicada 

hace tan sólo un mes por el mis
mo diario, en la que la alianza 
entre liberales y socialdemó
cratas aparecía a la cabeza de' 
las preferencias electorales 
con un 35 por ciento de las 
intenciones de voto, seguida 
por los laboristas, con el 33 y 
los conservadores, con el 30.

“The Standard” subraya en 
su información que, entre sus 
dos encuestas mensuales, ha 
habido dos acontecimientos 
que influyeron en las intencio
nes de votó: los disturbios ra
ciales en diversas zonas del 
país y lOs congresos de social
demócratas y liberales.

ANIVERSARIO Y MISAS
Con motivo de cumplirse el cuarto ani

versario del fallecimiento de DON VALEN
TIN LOPEZ JIMENEZ (q.e p d.), su familia 
comunica desde estas columnas que las 
misas que se celebren los días 31 de 
octubre y 2 de noviembre a las 7,30 de la 
tarde, así como la que se celebre el día 3 de 
noviembre a las 6,30 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Juan Bautista, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su 
alma.

Gracias 
Espíritu Santo 

por los 
dones recibidos

P. P. F.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22-60-50

SOLO PARA CABALLEROS
HERRERO MODAS
PRECIOS ESPECIALES DE LA FIRMA 

"JACQUES MORET’ de París 
en nuestro 2° aniversario

Americana PURA LANA... 9.000 Pts. 
Pantalones FRANELA....... 1.900 Pts.

Estamos en:
Plaza de Santa Ana, 2
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PROGRAMAS DE TV. ANUNCIOS BREVES 6 ANUNCIOS BREVES

Para hoy, día 30 
PRIMERA CADENA

15,15: “EL MEJOR DE LOS 
AMIGOS”
Walter Gilchrist consigue estu
diar geología en Sydney; no así 
su amigo Billy, que prefiere el 
campo, el alcohol y la aventuras 
fáciles.

16.30: LA TARDE.
Música: Luz Casal.

17,30: Letra pequeña.
17,55: HOLA CHICOS, 
18,00: BARRIO SESAMO.
18,30: LAS AVENTURAS DEL 

CACHORRO “PYPPY”.
“Un americano en París”

18,55: NUESTRAS ISLAS. 
“La Palma”

19,30: TOCATA.
20,30: TELEDIARIO. 

Segunda edición.
21,05: PLATOS ROTOS. 

“Julia de los espíritus”.

21,35: SESION DE NOCHE. 
“Pares y nones”. 1981.
Paco, un arquitecto en ejercicio 
y presunto pintor de cuadros 
muy grandes, se ha separado de 
su esposa, Carmen, por motivos 
que ni él mismo se explica.

23,30: TELEDIARIO.
' Tercera edición

23,50: TELEDEPORTE 
24,00: Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESENTA

CION.
19.00: AGENDA INFORMATIVA. 
19.15: EN MARCHA.
19.30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES.
“Pintura española del siglo XVII. 
Francisco Ribalta”.
En Ribalta se dhn cita los estilos 
de dos siglos.

19.45: MUSICA PARA USTED 
“Fernando Puchol”.

20.00: SUSPIROS DE ESPAÑA.
20.30: CON LAS MANOS EN LA 

MASA
“El vino de Oporto”.

21.00: FIÑ DE SIGLO.
22,30: JAZZ ENTRE AMIGOS 

“El disco de jazz en España”. 
23,45: ENREDO.
00,10: TELEDIARIO 4. 
00,40: DESPEDIDA Y CIERRE.

PROGRAMAS DE RADIO
RADIOCÁDENA 

ESPAÑOLA
00,00: La noche es de Pilar (Pilar Matos). 

06,00: Al despertar. 08,00: España a las 
ocho. 08,30: Radiocadena Deportes. 09,00: 
Objetivo: Hora 13.13,00: El que sabe, sabe 
(Miguel Vila) 13,30: Regional. 13,45: No
ticias en Avila. 14,30: Micrófono depor
tivo. 15,00: Protección Civil. 15,10: A las 
tres con la radio estés. 16,00: Así, sim
plemente. 17,00: Magazine de la tarde. 
18,00: Las tardes de Radiocadena (Rosa 
Quintana). 19,00: Apueste por una (María 
Teresa Campos). 20,00: La hora deportiva. 
21.00: Sorteo de la ONCE. 21.08: Boletín de 
noticias locales. 21.15: Radiodeporte. 22.00: 
Mañana ya verás. 23.00: Si usted fuese 
jurado. 23.45: Bóletín informativo de RCE.

ANTENAT’
00,00: Supergarda en la hora 

0. (José M.* Garda). 01,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares).

DIA 29 DE OCTUBRE 
iOO.000 Ptas. al número 

4670
1.250 pesetas al número 4669

ONCE
1.250 " " 4671

TERMINACIONES
5.000 pesetas 670

500 70
50 " 0

Para mañana, día 31 
PRIMERA CADENA

13,35: 1915
"La chica del correo nocturno” 
Billy se siente defraudado, cuan
do descubre que Walter y Fran
ces mantienen correspondencia, 
tras la estancia de Walter en 
Sydney, por lo que abandona el 
pueblo.

16,45: LA TARDE
17,30: EL ARTE DE VIVIR
17,55: ¡HOLA CHICOS!
18,00: BARRIO SESAMO
18,30: EL KIOSCO.
19,30: AL MIL POR MILA 
20,00: M.A.S.H.

“Lil”
20,30: TELEDIARIO.
21,05: RETORNO AL EDEN 
22,05: EL CUERPO HUMANO.
22,35: EN EL UMBRAL DE EU

ROPA
—Reportaje sobre el tema que se 
debate.
—Entrevista con un invitado rea
lizada por José García Abad'y 
otro periodista de TVE. 
—Preguntas del público invita
do al personaje entrevistado.

23,35: TELEDIARIO.
23,55: TELEDEPORTE 
00,05: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
13,45: CARTA DE AJUSTE 
14,00: PROGRAMACION

REGIONAL
DE CASTILLA-LEON

18,45: CARTA DE AJUSTE
18,59: APERTURA Y 

PRESENTACION
19,00: AGENDA INFORMATIVA 
19,15: EN MARCHA.
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES
19,45: MUSICA PARA USTED. 
20,00: A-UAN-BA-BULUBA- 

BALAM-BAMBU
21,00: FILA 7
22,15: CINECLUB., 

Ciclo: Cine Negro Americano. 
“Forajidos”
Olf Andersen, apodado “el sue
co”, es un boxeador ya acabado 
que cae, como cientos y cientos 
de estos hombres sin oficio ni 
beneficio, en manos de un clan 
delincuente que les utiliza para 
sus faenas más peligrosas.

24,00: TELED'IARIO 4.
00,30: TIEMPO PARA CREER 
00,45: DESPEDIDA Y CIERRE.

04,00: Repetición “Especial/Los 
33 de Antena-3”. 05,00: Repeti
ción “Supergarcía”. 06,30: El pri
mero de la mañana (Antonio He
rrero). 08,30: Viva la gente (Jesús 
Hermida/Luis Vicente Muñoz. 
15,00: Crónica-3 (Julián Nie
to). 15,30: Las tardes de Antena-3 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (Ignacio 
Fernández). 20,00: Los 33 de 
Antena-3.20,30: Deporte-3 (Juan 
A H^ández). 21,00; Especial/ 
Los-33 de Antena-3. 22,00: La 
salud es lo que importa (M.’ Luz 
Muñoz). 23,00: Hora 0 (Miguel 
A Garda Juez).

’ RADIO 80 (96.4 MHz)
SERIE ORO

24 horas de la mejor música con las 1.000 
mejores canciones de las tres últimas dé

cadas, 1954-1985.

1 ALQUILERES
—Alquilo casa amueblada, cén
trica, soleada, garaje. Tlf. 22 24 17.

—Se alquila nave totalmente ter
minada, Cristo Batallas. 16. 360 
m2, y 125 m2, de patio. Tlf. 22 58 29.

—Se alquila piso. Capitán Mén
dez Vigo. Junto Escuela Profeso
rado E.G.B. Tlf. 21 13 51.

—Local, oficina, servicios. Con
de Don Ramón. 21 1542. De 1 a2.

—Se alquila piso. Todo exterior. 
Tlf. 22 66 96. De 8 a 9 noche.

DEMANDAS
—Se necesita socio aporte capi
tal para negocios de hostelería. 
Beneficios 5.000.000 pesetas año. 
Rfa. Cafetería. Apartado Correos 
39. Avila.

1 ENSEÑANZA
—Se dan clases INGLES, cual
quier nivel. Teléfono 22 22 13 ó 
22 71 57.
—Clases particulares. Adminis
trativos Estado y S. Social. Co
mienzo clases 4 novienibre. Ba
chiller superior. Interesados lla
mar al Telf. 22 27 56. De 15.30 a 
17 horas.

—Clases particulares. Todos los 
niveles de E.G.B. Tlf. 22 19 35. 
San Roque, 4-3°.

OFERTAS

—Empleada hogar joven, ofrece 
horas libres. Tlf. 22 69 94. De 20 a 
22 horas.

FIDALGO
VENTA Y REPARACION 

Paraguas: Señora^ 
caballero y niños.
Bastones y muletillas 

GRAN SURTIDO 
Teléfono 2*1 32 74 

C/ Larreta, 4 y
Alfonso de Montalvo, 2. AVILA

LOCALES EN ALQUILER
— AV. de José Antonio (Junto Ambulatorio).
— Cuartel de la Montaña (Terminados).
— AV. Sta. Cruz de Tenerife (Varios tamaños). -
— V. de la Portéría (Muy económicos).
— AV. de Madrid (Ideal para exposiciones).

*1 ... INFORMACION:

CAMARAL 
agencia inmobiliaria

Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 

Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA 

NO TE NIEGUES ESTE 
DERECHO 

¡¡HAZTE DONANTE!» 
LLAMA AL 22-60-50. AVILA 
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS
BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15

TeléfonS: 22 33 33 - AVILA

1 PISOS VENTA

pa ornar 
AGENCIA INMOBILIARIA

EN TODAS LAS ZONAS

Pisos 2 dormitorios: 
—C/ Valladolid

Pisos 3 dormitorios: 
—-C/ Santo Domingo 
—Plaza del Ejército 
—Avda, de Portugal
—C/ Segovia
—Avda, de Madrid
—C/ Vallespín
—C/ Cardeñosa
—C/ Rioja
—C/ Encamación

Pisos 4 dormitorios:
—C/ Santo Domingo
—Paseo San Roque
—C/ Arévalo

Pisos 5 dormitorios:
—C/ Arévalo

CHALETS
En las Hervencias

Estamos en:
San Juan de la Cruz, 20, 3°, 3.
Telf. 22 50 35. AVILA
A.P.I. n.» 10.265

—Tenemos el piso que busca. 
POMAR Tlf. 22 50 35.

—Vendo piso 2 dormitorios. Co
cina totalmente amueblada. 
2.200.000. C/ Tres Tazas. Teléfo
no 21 23 29. De 14.30 a 16.30.

Dr. Fleming, 3-bajo
Telf. 21 26 49- 21 22 22

—Se vende piso. Capitán Peñas, 
42, facilidades pago. Tlf. 22 24 12.

—Se vende piso. C/ Segovia? 5. 
Calefacción individual y parquet 
Tlf. 22 39 29.
—Vendo piso céntrico. Facilida
des de pago. Telf. (923) 25 94 69. 
De 4 a 5 tarde.

—Vendo piso nuevo4 habitacio
nes. Plaza garaje. Servicios cen
trales. Valle Corneja. 1. Portal. 
l-6,°-2.

—DEAN CASTOR ROBLEDO. 
Apart. Calef. agua caliente, 
parquet. Entrada: 300.000 
Mes: 22.400.
—Avda. "18 DE JUU0”. Cua
tro dormitorios, ascensor. En
trada: 150.000. Mes: 27.500.
—VIRGEN DE COVADONGA. 
Dos dormitorios. 4.’ planta. 
Entrada: lOO.OOO.Mes: 21.300.
Razón: S. Pedro Bautista, 5.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar, interna. Informes. Teléfono 
22 43 12.

—Se necesita empleada hogar 
fija para Madrid. Tlf. 22 16 05.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa más de 3.000 pts./diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

Doy trabajo fijo en su ciudad, 
a la persona que nos compre una 
furgoneta. Tlfs. ‘ 983/27.73.66 - 
23.79.04.

[ traspasos

—Se traspasa cafetería céntrica. 
Informa POMAR. Tlf. 22 50 35.

—Se traspasa local. Situación 
inmejorable para cualquier ne
gocio. Llamar Tlf. 21 17 85.

VENTAS

—Hostal-Bar-Restaurante, fun
cionando. 20 habitaciones do
bles. Sanchidrián. Tlf. 31 80 78.

—Se vende finca 985 m2. Plaza 
San Nicolás y Calle La Cruz. 
Teléf. 22 58 29.

—CAMION Pegaso con platafor
ma mecánica y grúa con cabes
trante, cabina abatible, totalmen
te revisado. Tractor Eicher 75 HP. 
Tractor IH 1246 DT, 130 HP. 
Tractor Ébro 44, rueda estrecha. 
Tractor Massey Ferguson 1805 
DT, 180 HP articulado. Horcajo. 
911/ 43.22.61. Segovia.

Anúnciese 
en 

EL DIARIO 
DE AVILA

OCASO/S.A. 
J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2
^Fronte estación 4« autobuses»

Í Telf. 2112 20
Telf. Arnbulancias

22 22 50
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Vestido de hombre de campo y teñido el pelo para interpretar su nuevo papel CARLOS QUIROGA

Nueva imagen de Alvaro de Luna 
con motivo del rodaje de “Teo el 
pelirrojo”
José Ignacio Mora. Europa Press.

En un pueblo cercano a Madrid, Colmenar de 
Oreja se está rodando “Teo el pelirrojo”; primera 
película de Paco Lucio, un hombre curtido en el 
mundo del cine junto a directores como Víctor 
Erice, Carlos Saura, Jaime Chávarri, etc.

Uno de los protagonistas principales del fílmé es 
el popular actor Alvaro de Luna que junto con el

Salud

China: Inventan vaso magnético

“YO CREO QUE NO 
TIENEN NADA QUE VER 
UNOS PERSONAJES
CON OTROS DE LOS
QUE INTERPRETO”

La historia de “Teo el peli
rrojo” está basada en unos he
chos reales acaecidos en la 
provincia de Burgos hace bas
tantes años, pero elaborada por 
Paco Lucio como una idea ori
ginal. En el filme, Alvaro inter
preta el papel de “Teo” y es él 
mismo quien nos explica su 
personaje: “se trata de un hom
bre con una gran tracción. Se 
retrata por medio del personaje 
el entorno socio político del 
momento. Se ve atacado de 
alguna forma a través del tra
bajo y en un momento se en
cuentra sin salidas. Tiene uña 
serie de dificultades que le 
hacen ser excesivamente hos
co, con un desenlace final te
rrible.

HORIZONTALES.—1: Inclinación, rampa.—i: inflexibles.--3: 
Planta umbelífera.—4: Nota musical. Canción popular dei norte 
de España. Símbolo del americio.—5: Sucesor de Mahoma, De
seo.—6: Reprender. Partee, sitio.—7: Novillo de cierta edad. Pin
tor español.—8: Debajo de. Relativo al oído. Río de Lugo.—9: Cá
rabo.—10¿ Observabas.—11: Cubrir, con cierto metal.

VERTICALES.—1: Habites.—2: Cúmulos, pilas.—3: Nodriza. 
4: Infusión. Envoltura" de algunas simientes. Acudid.—5: Garan
tía. Ciudad de Zamora.—6: Ofendidas. Nombrar.—7: Río de Ru
sia. Halago fingido.—3: Nota musical. Perspicaz. Símbolo del ar
gón.—9: Oficial del ejército turco.—10: CaUces artificiales.—11: 
Nombre masculino.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Talud.—2: Severos.—^3: R. Asa. C.—4: Mi. Alalá. Am.-—5: 
Omar. S. Gana.—6: Reñir. Lugar.—7: Eral. C. Dalí.—8: So. 
Otico. Eo.—9: S. Oto. S.—10: Mirabas.—11: Dorar.

niño de once años Juan Diego Botto y María Luisa 
San José. Luis Escobar y Ovidi Montllor compo
nen el reparto de la película.

Alvaro de Luna interpreta el papel de “Teo”, su 
caracterización es la de un hombre de campo; 
incluso le han teñido el pelo de pelirrojo. “Aunque 
mi personaje da el nombre a la película, no es el eje 
fundamental. Yo creo que el eje es el niño, su visión 
a través de toda la película”, nos cuenta Alvaro.

Luna no se prodigaba demasia
do. "Ahora estoy con esta pe
lícula en la que he puesto mu
cha ilusión y creo que saldrá 
muy bien. Más adelante, en 
enero, comenzará una serie pa
ra la televisión que estoy pre
parando”.

—¿Nos puede decir en qué 
consiste este nuevo proyecto?

—Se trata de un hombre que 
está preso, que tiene un alto 
“standing” económico: es ar
quitecto y por una serie de 
circunstancias sus relaciones 
con su mujer se deterioran. 
Todo gira en torno a esas re
laciones hombre-mujer. La se
rie se llamará “Régimen abier
to”.

De momento Alvaro de Luna 
está totalmente volcado en es
ta nueva película que gira en 
torno a la visión que un joven 
actor Juan Diego Botto tiene de 
toda la historia que desarrolla 
la película. “Estamos ante un 
gran valor” dice Alvaro refirién
dose a su joven compañero de 
rodaje.

Pero él, a través del hilo de la 
película tiene una gran hu
manidad con la única persona 
que no le pide nada a cambio 
que es el niño. Los dos man
tienen una relación muy hu
mana y también mágica”.

—¿No tienes miedo de que 
la gente te identifique con este 
tipo de papeles característicos 
que interpretas?

—Yo creo que no tiene nada 
que ver unos personajes con' 
otros de los.que interpreto. Aun
que la envoltura sea la misma y 
ahora está caracterizado de 
hombre rural, con esta vesti
menta, etc., el personaje por 
dentro, lo que verá el público 
no tiene nada que ver con los 
personajes anteriores.
“ESTOY PREPARANDO UNA 
SERIE PARA TELEVISION”

Alvaro de Luna consiguió 
una importante popularidad 
gracias a la pequeña pantalla. 
Sus apariciones en el cine des
de entonces se multiplicaron, 
pero últimamente Alvaro de

CRUCIGRAMA —POR yayo

Pekín. Efe.

Un tipo de vaso magnético, al 
parecer efectivo para el trata
miento de diversas enfermeda
des, fue puesto a la venta en las 
tiendas de Pekín.

El vaso, según sus fabricantes, 
magnetiza el agua colocada den
tro de él, por lo que sirve para 
solucionar.problemas de presión

Se suicidan dos enfermos de 
SIDA
Tras haber celebrado una fiesta en el 
apartamento donde habitaban
Nueva York. Efe.

Dos hombres, al parecer víc
timas del Síndrome de Inmuno- 
deficiencia Adquirida (SIDA), se 
suicidaron tirándose, unidos por 
una bufanda de seda, desde el 
piso 35 de un apartamento en 
Manhattan. '

Charles Villalonga, de 43 años, 
y el costarricense Gilberto Ro
dríguez, de 44, habitaban junto a 
la esposa del primero en el apar
tamento desde el que se quitaron 
la vida.

Villalonga, que padecía desde 
hace unos meses una persistente 
colitis que se cree estaba rela
cionada con el "SIDA”, había 
dejado su trabajo en el Minis
terio de Agricultura por su pro
blema de salud.

De Rodríguez sólo se sabe que 
era costarricense y tenía fama de 
buen cocinero.

El hecho ocurrió ayer, tras 
haber celebrado una fiesta en el 
apartamento donde habitaban.

(El pasado sábado, él sacer
dote católico norteamericano 
Paul Hanno, capellán de una

Ocho mil kilos pesan los leones 
de las cortes
Los leones Daoiz y Velarde, serán 
sometidos a un baño de bronce
Madrid. Efe.’

Gada uno de los leones de las 
Cortes, que esta semana bajarán 
por vez primera de su pedestal, 
pesa cuatro mil kilogramos, lo 
que dificulta su traslado para ser 
restaurados.

Las dos históricas figuras que 
flanquean la fachada del palacio 
del Congreso serán sometidas a 
mediados de semana a un impor
tante “baño de bronce”, según 
denominación de los expertos 
encargados de esta obra.

Estós dos leones, popularmen
te conocidos por los nombres de 
Daoiz y Velarde, son obra del 
escultor aragonés Pozanco y se 
fundieron en la Maestranza de 
Sevilla con bronce de capones 
capturados al enemigo en mayo

Científico israelí espera curar 
el SIDA
Madrid. Efe.

Nathan Trainin, director del 
equipo médico responsable del 
único caso comprobado de cu
ración de SIDA, dijo hoy qué 
espera que la enfermedad podrá 
ser combatida en las primeras 
fases de su manifestación con la 

sanguínea o arterial y para el 
tratamiento de cálculos rena
les.

El recipiente, que se vende al 
precio de 9 yuanes (unos 3 dó
lares), también puede ser utili
zado por gente sana, ya que 
según sus promotores “fortalece 
la salud y disminuye las enfer
medades”.

escuela de artes liberales de Wor
cester (Massachusetts) falleció a 
causa del “SIDA”.

El sacerdote, de 41 años, era 
también presidente del depar
tamento de Psicología de la es
cuela, en la que estudian 1.500 
jóvenes.

Esta enfermedad, de la que ya 
han muerto unas 6.000 personas 
en Estados Unidos y la sufren 
otras 16.000, suele afectar a la 
población homosexual, los dro
gadictos y los hemofílicos, aun
que ahora el virus causante del 
mal ataca también a los hetero
sexuales y a los niños.

El vicario general de la dióce
sis de Worcester, Raymond Page, 
señaló que era muy aventurado 
asegurar que Hanno contrajo es
ta enfermedad maldita por con- 

’ tacto sexual.
Pague agregó que la Iglesia ca

tólica no puede hacer ningún 
comentario sobre las causas de 
la muerte de uno de sus miem
bros, puesto que considera que 
ello es un asunto “confidencial” 
entre el paciente y su médico).

de 1886, en las batallas del Se
rrallo y Tetuán de la guerra de 
Africa.

El importante volumen de los 
dos felinos hace que su traslado 
al patio interior del Congreso sea 
complejo, debido a la dificultad 
técnica que supone retirarlos de 
la piedra caliza que los ha sos
tenido durante cien años.

La faz externa del palacio de 
las Cortes es también objeto de 
obras de restauración, algo que 
nunca se había hecho desde que 
la Reina Isabel II inaugurara el 
edificio el 31 de octubre de 1850.

El coste de estas obras as
ciende a cuarenta millones de 
pesetas, cifra sufragada por la 
dirección general del patrimonio 
del Estado. > 

hormona por él descubierta.
El científico israelí, de origen 

argentino, que participa en el V 
Congreso del Instituto Weiz
mann, iniciado en Madrid, con
sidera no obstante que todavía 
es demasiado pronto para pensar 
que con esta hormona, obtenida 
del timo, se pueda curar el SIDA.
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Un grupo de los numerosos alumnos del taller de Artesanía. lumbreras

Más de cien asisten al taller de artesanía

Las Aulas de Cultura ofrecen una 
amplia oferta de actividades en Avila

mayor parte de las proyectadas. Las Aulas de 
Cultura vienen a sustituir a las Aulas de la
Tercera Edad, que han venido funcionando en la

Avila. F. J. Santero.__________________________

Desde hace más de mes y medio funcionan en 
la Delegación Territorial las llamadas “Aulas de 
Cultura”, aunque será a partir del próximo mes 
de noviembre cuando se pongan en marcha la
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HORA DE CIERRE

£1 Ayuntamiento Arma hoy un 
crédito con el Banco de Crédito 
Local

Las Aulas de la Tercera Edad, 
nacidas para acercar la cultura 
a los mayores, hacían —a la 
vez— la función de llenar el 
ocio de estas personas. El pro
yecto quería hacerles asequi
bles este acceso a la cultura y el 
ocio, para lo cual se establecía 
una matrícula mínima que, en 
algunos casos, ni siquiera lle- 
gsia a pagarse. Las Aulas de la 
Tercera Edad fueron llevadas 
en un principio por una Aso
ciación Cultural, “Bracamonte” 
que tenía un concierto para 
poder llevarías con el Ministe
rio de Cultura, Hace dos años 
fue la propia Delegación de 
Cultura la que se hizo cargo de 
estas aulas y funcionaron bajo 
su amparo.

OFERTA CULTURAL AMPLIA

En la actualidad, desde la 
Delegación Territorial de Edu
cación y Cultura, se ha querido 
hacer una oferta cultural más 
amplia en los contenidos y en 
la calidad: también ha querido 
extenderse a toda la población 
y no sólo a las personas de la 
tercera edad.

Esta ampliación en las ma
trículas no significa que no vaya a - 
seguir prestándose una espe
cial atención a los viejos, pero 
dentro de toda la colectividad 
que asista a los diferentes cur
so y seminarios. Incluso se va a 
conservar la matrícula reduci
da para estas personas, una 
matrícula que estará alrededor 
de las mil pesetas para la asis
tencia a todas las actividades 
culturales que se programen.

Delegación de 
siete años.

MAS DE CIEN PERSONAS EN EL 
TALLER DE ARTESANIA

Aparte dél taller de artesa
nía, que viene funcionando 
desde el día nueve de septiem
bre y en el que están matricu
ladas más de cien personas, 
María del Rosario Santamaría y 
Luis García García, coordina
dores de las Aulas de Cultura, 
tienen prevista la celebración 
de otros cinco talleres a partir 
del cuatro de noviembre. Ese 
día comenzará el taller de Artes 
Plásticas, que comenzará con 
un curso sobre máscaras, de 
este taller es coordinadora 
Lourdes Sánchez Madrigal. Un 
taller del Cómic dará comien
zo el mismo día, a cargo de José 
María García Pindado. También 
comenzará ese mismo día el 
taller de dibujo y pintura, en 
tanto que el viernes día ocho 
comenzará un curso de rock, 
que se celebrará todos los vier
nes y el de ocupación del ocio, 
cuyo monitor es Luis Carlos 
López. Por cierto que el primer 
curso de este taller ya tiene 
fechas concretas: los días 9 y 
10 de noviembre, y será sobre 
las ciencias ocultas, con el títu
lo “Higiene y bases iniciales 
del ocultismo”, a cargo de Ra
món Rodríguez, que actual
mente tiene un programa dia
rio sobre temas de ocultismo 
en Antena-3.

ACTIVIDADES HASTA EL 
PROXIMO MARZO

Las actividades programa
das por la Delegación de Cultu-

Cultura desde hace alrededor de 

ra tiene una duración prevista 
hasta el próximo mes de marzo. 
Junto a los talleres señalados 
habrá otros dos que comeirza- 
rán los días 11 y 12 del próximo 
mes, respectivamente. El pri
mero de ellos se un taller de 
teatro y expresión corporal, 
que tendrá actividades los lu
nes y viernes: el otro es un 
taller de expresión musical y 
coro, todos los martes y jueves 
de cinco a siete de la tarde.

Junto a los talleres están los 
seminarios que se han progra
mado con los más variados 
temas para atender a una de
manda cultural creciente y que 
en muchas ocasiones no es 
suficientemente satisfecha. 
Eso es precisamente lo que se 
intenta con estas aulas de Cul
tura, aunque los medios eco
nómicos con los que se cuenta 
no son tantos como quisieran 
los organizadores.

Entre los seminarios que ya 
están programados están uno 
sobre consumo, el día 7 a las 
cinco de la tarde: el día ocho 
otro, a la misma hora, sobre 
literatura y el día 20 de noviem
bre un seminario bajo el título 
Psicología y bienestar social, 
escuela de padres por Marce
lo Noboa Fiallo.

Otros proyectos culturales 
de estas aulas son exposicio
nes de ilustradores infantiles y 
cómics, entre otras: conferen
cias, debates, conciertos, viajes 
culturales y la programación 
de nuevos talleres y semina
rios, conforme vaya avanzando 
el curso en las aulas culturales.

Avila. Redacción.

Esta mañana han salido para 
Madrid el alcalde de la Ciudad, 
Mario Galán Sáez; el presidente 
de la Comisión de Hacienda, 
Luis Duque Alegre y el interven
tor municipal. El motivo del viaje 
es firmar el convenio con el 
Banco de Crédito Local para ob
tener los más de setenta millones

£1 consejero de Presidencia con 
los presidentes de las 
Mancomunidades del Tiétar y 
Gredos
Avila. Redacción.

El consejero de Presidencia y 
Administración Territorial, José 
Constantino Nalda, se reunió a 
mediodía de ayer con los pre
sidentes de las Mancomunida
des del Valle del Tiétar y Gredos, 
ya constituidas, y de las pró
ximas a constituirse de Los Ga
layos y Madrigal de las Altas 
Torres.

En el transcurso de la entre
vista. los representantes de las 
mancomunidades citadas expu
sieron al señor Nalda las previ
siones económicas en materia 
de inversión realizadas por aque
llas y que ascienden a ciento 
veinte millones de pesetas. Por

Posible dimisión del Delegado 
de Bienestar Social

El delegado territorial de Bie
nestar Social de Avila, Jenaro de 
Andrés Argente podía haber soli
citado el cese al consejero de la 
Junta, por motivos que por el 
momento se desconocen, ya que 
no nos ha sido posible, a lo largo 
de toda la mañana, entrar en 
contacto con él; según fuentes 
de la Consejería de Bienestar 
social, debería estar en la reu
nión mantenida esta mañana por 
los delegados territoriales con el 
director General de Consumo de 
la citada Consejería y. según nues

de pesetas que precisa el Ayun
tamiento para poder financiar el 
presupuesto de inversiones del 
presente año.

El crédito ha sido obtenido 
rápidamente gracias a la visita 
que a mediados de mes se realizó 
a Madrid y a que el endeuda
miento de la Corporación Muni
cipal no es excesivamente ele
vado.

su parte el consejero de Presi
dencia les anunció que la Junta 
de Castilla y León iba a con
cederles una subvención que os
cilaría en torno a los 67 millones, 
de los cuales 26.800.000 pesetas 
serían para aprovechamiento de 
residuos forestales; 24.500.000 
pesetas para recogida y trata
miento de basuras; 12.600.000 
pesetas, para prevención y ex
tinción de incendios y 2.275.000 
pesetas para otros servicios de 
las mancomunidades reseñadas.

Finalizada,la reunión, el señor 
Nalda regresó a Valladolid, acom
pañado del director general de 
Administración Territorial, Valen
tín Merino.

tras fuentes, podía haberse des
plazado a Jaén, sin dar ningún 
tipo de explicaciones. El secre
tario de la Consejería de Bienes
tar Social, donde esta mañana no 
se encontraba el consejero, en 
viaje a Madrid, ha expresado a EL 
DIARIO DE AVILA, que no tenían 
constancia oficial de tal dimi
sión, al igual que en la propia 
Delegación y en la oficina de la 
Coordinadora de la Junta. No 
obstante, otrás fuentes consul
tadas por este periódico han con
firmado la noticia.

□
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EN LA ADMíA/íS- 
TARCÍÓN OE 

3 USTÍCÍR.

HACE MU
CHO QUE VOTE 
VEO ¿ CÓMO TE 
----- -- co-

BlEW- ME HA 
SALÍDOTRA0R3O

LOCALES COMERCIALES en la mejor zona de 
Avila, en C/ Arévalo, junto al jardín. Locales 
completamente terminados, con acabados de 
lujo, listos para funcionar.

Desde 2.000.000 pts. y con 
financiación a 12 años.
Información en el propio Centro Comercial o en POMAR 
San Juan de la Cruz, 20.
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